ISBN : 978-2-74482-656-6

© Média 1000, 2017

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Amis lecteurs, je vais vous faire un aveu, comme je suis un flemmard de première, j’écris ces petits billets qui servent d’intro aux bouquins que je vous propose, longtemps à l’avance, de façon à ne pas me retrouver en rade devant une page blanche, au dernier moment, et recevoir des mails injurieux de la chère Anne, du genre :

« Et si tout le monde faisait comme toi, hein ? Ce n’est pas parce que tu es un « Esparbec » qu’il faut te croire tout permis ! On travaille, nous, on ne s’amuse pas ! »

Voilà pourquoi, my friends, il y a souvent comme un décalage temporel, un manque de synchronisme disons, entre, mettons un texte que j’écris aujourd’hui, et le jour où vous le lirez… vu qu’il se sera probablement écoulé quelques mois avant qu’il soit imprimé !

Faut faire avec, comme dit Anne, vous n’avez pas le choix ; alors, mes chéris, faites comme elle. Et tenez, pour bien vous montrer à quel point je suis cossard, je vais piocher dans ma boîte et vous copier-coller les deux derniers mails que j’y trouve ; ça vous donnera une idée de la façon dont je fonctionne. (Vous vous en battez l’œil, je sais, mais ce sera toujours autant de fatigue en moins pour votre serviteur.) Voici pour commencer le dernier courriel que j’ai reçu d’Italo Baccardi.

« Esparbeccio mio,

« J’arrive à Paris vendredi vers 16 heures. Si tu veux toujours bien héberger un vieux pote deux ou trois jours, j’irai squatter rue de la Gaîté. Je ne me souviens plus du code (aucune mémoire des chiffres !). Je me réjouis de te retrouver. Nous irons fêter nos retrouvailles au Rosebud. J’ai plein de choses à te raconter. En ce moment K. est en clinique, comme cliente. Elle s’est fait refaire le mamelon du sein gauche à Nîmes, vu qu’elle se l’était déchiré avec une boucle trop lourde au cours d’une séance de gym collective (panpan cucul collective à l’atelier avec toute la bande des joyeux zigomars que tu connais). L’opération (mercredi) s’est bien passée, mais elle se fait chier comme un rat mort dans sa clinique (elle en a profité pour se faire faire quelques petites retouches ça et là) et elle est encore stone. Mercredi je file la chercher là-bas, et vendredi je file à l’anglaise.

« Et toi, Georgio mio ? Des news, please! Maintenant que les « fêtes » de fin d’année sont passées, que les jours rallongent, tu dois avoir envie de sortir de ton terrier, non ? J’ai presque terminé mon Aprodisiaque pour Sabine, et je vais pouvoir me remettre à écrire autre chose que du cul. Un petit polar, tiens, pour changer. Je me sens tellement zarbi avec toutes ces cinglées qui s’accrochent à mes roustons depuis que j’ai publié ce bouquin sur la fessée que je ne sais plus où donner du gland ! J’ai besoin de me changer les idées ! Bref, on se voit à la fin de la semaine. Tant pis pour l’esclave (qui est cuisinière), on lui aurait fait mitonner de bons petits plats le cul à l’air et un plumeau dans l’anus (elle adore ça, cette sodomite !). On ira au restau. A plus, Georgio. N’oublie pas le code, à moins que tu préfères me voir dormir sur ton paillasson. Des nou-velles ! des nouvelles ! ! Don Italo Baccardi Della Mierda. »

Voilà qui est fait. Oh, allez, quoi, vous allez pas me faire un fromage. C’est une entrée en matière qui en vaut bien une autre. Cela étant (comme on écrit dans les ateliers d’écriture quand on ne sait pas comment attacher ensemble deux paragraphes hétérogènes), je vous laisse maintenant en compagnie de Frank Lamia et de sa délurée chasseuse de mecs. Je gage qu’après avoir lu ce livre, vous regarderez votre chère et tendre d’un œil perplexe lorsque vous rentrerez du boulot et qu’elle vous répondra quand vous lui demanderez à quoi elle a passé son temps : « Oh, je me suis un peu promenée dans les rues, histoire de respirer un peu. »

A bientôt, divines lectrices, mes coquines copines, votre dévoué :

E.

CHAPITRE I

Marylène hésita longtemps avant de tromper son mari. Lorsqu’elle le fit, ce fut pour elle comme une seconde naissance.

Elle avait rencontré Christophe une dizaine d’années plus tôt, alors qu’ils étaient encore étudiants dans un IUT d’informatique. Ensuite, le couple avait suivi le parcours de beaucoup. Quelques mois de vie commune puis ils s’étaient mariés après avoir trouvé un job.

Dans son travail, Christophe avait rapidement grimpé les échelons jusqu’à devenir responsable du parc informatique d’un important groupe pharmaceutique basé en région parisienne. Il gagnait confortablement sa vie.

Pour sa part, Marylène avait arrêté de travailler peu après leur mariage. Tous deux espéraient à l’époque avoir un enfant mais cet espoir fut déçu quand des examens révélèrent qu’elle était stérile. La solution de l’adoption pas plus que celle d’une mère porteuse ne leur convenaient et, petit à petit, ils cessèrent d’en parler. Toutefois, quelque chose s’était brisé entre eux.

Marylène éprouvait un sentiment de vide et d’inutilité. Christophe se réfugia dans son activité professionnelle.

Comme elle se déroulait dans la banlieue sud, il quittait leur appartement de la place Gambetta tôt le matin pour ne rentrer qu’assez tard le soir. La jeune femme restait donc seule toute la journée. Les travaux du ménage et la fréquentation régulière d’un club de gymnastique ne suffisaient pas à occuper son désœuvrement. Elle ne fut pas longue à s’ennuyer.

Surtout que leur vie amoureuse se ralentissait à mesure que le temps passait. Pourtant, au début, elle avait été active et même enflammée. Maintenant, la routine et le travail omniprésent de son mari l’avaient rendue épisodique et trop souvent motone. Pour Marylène, le manque de sexe s’ajouta à l’ennui et à l’éloignement de Christophe.

Ah ! Il était loin le temps où il lui offrait de la lingerie sexy ! Le temps où elle aimait porter à son intention des dessous fripons : slips affriolants et soutifs aguicheurs ! Ils avaient alors connu des soirées torrides. Elle était si excitée qu’elle acceptait de se faire mettre dans toutes les positions. Christophe avait une prédilection pour la levrette. Marylène trouvait cette posture bestiale mais elle adorait quand il la prenait ainsi.

Ils avaient baisé dans les endroits les plus saugrenus, indifférents à ce qui les entourait et aiguillonnés par la seule recherche de leur plaisir. Il avait été un amant tendre ou brutal, fantasque parfois, sévère à l’occasion. Ça n’avait pas d’importance. Le résultat était toujours le même : il la faisait jouir et elle en raffolait.

Une fois, ils avaient même fait l’amour dans une salle de cinéma presque vide. Personne ne les avait remarqués mais l’idée qu’on aurait pu les surprendre l’avait particulièrement excitée. Longtemps après, elle en conservait encore un souvenir ému et le regret que ça ne se soit pas renouvelé.

Ce temps était bien loin ! Maintenant, son mari accomplissait le devoir conjugal sans y apporter de fantaisie ni d’enthousiasme. Et de plus en plus rarement. Elle en souffrait.

Il lui arrivait fréquemment, seule dans la journée, de sortir du placard ses sous-vêtements les plus coquins. Elle les étalait sur le lit et les regardait avec envie. Excitée à la seule vue de ces morceaux de tissu, elle quittait ce qu’elle portait habituellement et se rhabillait avec une culotte et un soutien-gorge sexys, un porte-jarretelles, des bas.

Dans son miroir, elle contemplait l’image d’une ravissante brune de trente-deux ans aux formes appétissantes et à la chair ferme. Une femme qui suscitait encore le désir masculin, elle le savait car certains regards surpris dans la rue ne lui laissaient pas de doute. Et pourtant une femme qui s’ennuyait, à qui le sexe manquait et qui devait avoir recours à la masturbation pour se satisfaire.

Elle aimait s’asseoir les cuisses écartées devant la glace pour contempler sa jolie chatte grasse et dodue. La toison noire, régulièrement rasée et taillée, formait un mince triangle qui surmontait l’orée de sa fente. Elle ouvrait alors les grosses lèvres, glissait un doigt dans le sillon et décapuchonnait son clitoris pour le caresser. En général longtemps et doucement. Quelquefois plus vivement, avec une sorte de rage. Selon son humeur du moment.

Elle mouillait beaucoup. Un simple titillement de son bouton la faisait couler abondamment. Parfois, elle glissait un doigt dans son sexe pour le sucer avec gourmandise car la saveur de son jus lui plaisait. Mais la plupart du temps, elle se contentait de plonger un doigt dans son vagin et se manipulait le clito pour parvenir à l’orgasme.

Elle pouvait rester presque une heure à se masturber de cette manière. Retardant le plaisir jusqu’à l’ultime moment et se retenant de toutes ses forces avant de se laisser submerger. Sa jouissance décuplée se manifestait alors par une succession de gémissements qui s’achevaient en un râle de bonheur. Mais de bonheur non partagé.

Car elle était seule. Déséspérément seule !

De temps en temps, elle allait chercher une cassette X dans un distributeur automatique. Il y en avait un près de leur immeuble. Ce self vidéo était pratique car elle détestait rentrer dans un magasin pour louer une vidéo porno avant de passer au comptoir. Grâce à cet automate, il lui suffisait de grimper sur le marchepied extérieur et d’insérer sa carte pour faire défiler les jaquettes. Elle sélectionnait celle qui l’inspirait. La transaction restait anonyme.

Son choix s’effectuait toujours sur un coup de cœur. A l’instinct. Avec une préférence pour les photos qui montraient une ou deux femmes en compagnie d’une cohorte d’hommes qui les enfilaient par tous les trous. Après avoir glissé la cassette dans son sac, elle rentrait chez elle, revêtait ses sous-vêtements sexy et se branlait en visionnant le film qu’elle avait choisi. Ses orgasmes venaient facilement. Nombreux et délicieux mais impuissants à la satisfaire pleinement.

Ce plaisir en effet ne comblait qu’imparfaitement son manque de sexe. Le spectacle de ces hommes et de ces femmes qui baisaient ne faisait que rendre sa solitude plus présente et aggravait ses frustrations.

Un jour où elle était sortie de chez elle pour se promener dans le quartier dont elle aimait l’animation, il lui arriva une mésaventure qui devait influencer son avenir. Quelque chose d’assez banal mais qui la décida à passer à l’action.

Le soleil d’avril brillait et l’air était doux. Elle portait une jupe légère avec un blouson et se sentait d’humeur badine. Un parfum de printemps flottait sur Paris. Elle prit place à la terrasse d’un café et commanda un Vittel-menthe qu’elle avala presque d’un seul trait. Elle avait très soif et ça lui fit du bien. Ensuite, elle regarda autour d’elle.

A l’intérieur du bar, de l’autre côté de la vitre, elle vit qu’un homme la fixait. Un court instant, elle soutint son regard. Aussitôt il lui adressa un sourire auquel elle répondit timidement par un mouvement des lèvres indécis avant de baisser la tête. Un frisson parcourut son corps.

Elle se mit à jouer avec ses jambes en épiant l’inconnu du coin de l’œil. Il n’avait pas cessé de la fixer. Souvent on lui avait fait la remarque que ses chevilles étaient superbes et elle portait souvent des jupes qui les mettaient en valeur. Pour une fois, elle se laissa aller, heureuse d’attirer l’attention d’un mâle séduisant.

Mine de rien, elle croisait et décroisait ses jambes comme par inadvertance. L’air indifférent mais guettant par en dessous son admirateur. Ça la réconfortait de constater qu’elle suscitait encore le désir d’un homme. Elle s’arrangea pour que sa jupe découvre une bonne partie de ses cuisses, ce qui l’échauffa un peu plus. Le jeu lui plaisait.

Elle avait envie de caresses. D’un homme qui la prenne dans ses bas et qui la touche. Celui-ci, qui continuait à l’observer à travers la vitre ou un autre, peu importait, mais un homme. Envie d’un corps qui lui communique sa chaleur. De sentir des doigts sur sa peau et d’entendre une voix masculine lui chuchoter qu’elle était belle et bandante.

Elle espérait que l’inconnu se lèverait, viendrait jusqu’à sa table et lui proposerait un verre. Sa timidité et son manque d’expérience l’empêchèrent de prendre l’initiative mais elle le souhaitait de tout son cœur. Ensuite ? Elle n’imaginait même pas ce qui se passerait ensuite. Oh ! qu’il fasse seulement le premier pas.

Elle attendit, une douce chaleur coulant dans ses veines. Mais il ne se décida pas à l’aborder et sortit du café avec un dernier sourire engageant. Comme une invite à le suivre. Elle n’eut pas la présence d’esprit d’y répondre sur-le-champ et il disparut dans la foule de la place Gambetta. La déception de Marylène fut vive.

Le cinéma qu’elle s’était fait l’avait excitée plus qu’elle le croyait. Elle en prit subitement conscience et descendit aux toilettes pour se masturber. C’était un dérivatif dont elle avait besoin après cet épisode avorté. Elle ne voulait pas attendre d’être rentrée à l’appartement. Son envie était trop pressante.

Assise sur la lunette, elle ôta sa culotte et la pressa contre sa bouche. Le tissu était chaud, odorant et un peu moite. Elle glissa un doigt dans sa fente, découvrit que son trou était gluant de sève et étala sa mouille jusqu’à son clitoris. Puis elle enfila un doigt dans son vagin et l’agita rapidement. L’orgasme la surprit alors qu’elle n’avait même pas touché son bourgeon. Bref mais violent.

De retour à la terrasse, elle termina le fond de son Vittel-menthe en jetant un coup d’œil circulaire pour voir si l’homme n’était pas revenu. Elle l’avait espéré mais il était bel et bien parti. Arrivée chez elle, Marylène repensa à cette aventure à peine ébauchée.

Elle se branla à nouveau avec le sourire de l’inconnu devant les yeux. Son regard brun qui ne la quittait pas. Son allure décontractée. Elle regrettait de ne pas l’avoir suivi, Dieu sait jusqu’où ils seraient allés ? Sans doute ne lui aurait-elle rien refusé, elle avait tellement envie de baiser. C’était trop tard maintenant. Le regretter ne servait plus à rien.

— La prochaine fois, se dit-elle, lui ou un autre, j’irai jusqu’au bout...

CHAPITRE II

Debout devant le distributeur de cassettes, le regard concentré sur l’écran, Marylène, hésitait entre deux titres quand une voix la fit sursauter :

— C’est pas bien pour une femme mariée de regarder des films pornos !

Elle se retourna et ne vit d’abord qu’un sourire amusé mais chaleureux.

— Qui vous dit que je suis mariée ? Et puis d’abord je fais ce que je veux !

— Votre alliance, madame, c’est votre alliance qui me l’a dit. Je ne l’ai pas fait exprès mais d’ici on voit très bien les couvertures...

A son tour elle lui adressa un vague sourire, appuya sur la touche fin et récupéra sa carte.

— Allez-y, dit-elle, je vous en prie !

— Excusez-moi, je ne voulais pas vous importuner. Choisissez une cassette tranquillement je ne vous regarde pas... je ne vous embête plus...

— Non, non, c’est bon ! De toute façon je ne savais pas quoi prendre.

— Je peux vous offrir un verre pour me faire pardonner ?

— Pourquoi pas.

Ils se retrouvèrent à la terrasse d’un bar devant l’entrée du Père-Lachaise. Vincent, l’homme venait de lui apprendre son prénom, avait environ trente-cinq ans et parlait sur un ton léger. Comme si ce qu’il disait n’avait pas d’importance. Il avait de l’humour et était bel homme. Elle le trouva charmant. Ses yeux chauds et attentifs la troublaient.

Il lui apprit qu’il habitait tout à côté, dans la rue du Repos, et lui proposa d’aller chez lui. Elle accepta immédiatement. Sur le chemin de son appartement ils repassèrent devant le distributeur de vidéos et il s’y arrêta.

— Ça vous dirait qu’on regarde une cassette ensemble ?

— Oui, je veux bien.

— Vous choisissez celle que vous voulez ! Je vous l’offre !

Il grimpa sur le marchepied, glissa sa carte et se retira.

— Maintenant c’est à vous ! lui lança-t-il.

Elle prit place et choisit un des deux titres qu’elle avait déjà repérés.

— C’est bon, dit-elle.

Quelques minutes plus tard, ils marchaient côte à côte sur le boulevard en échangeant de temps à autre des regards complices. Arrivé devant son immeuble, il la précéda dans l’escalier pour lui montrer le chemin et ouvrit sa porte en s’effaçant.

— Allez-y, entrez, n’ayez pas peur... c’est en désordre parce que je vis seul...

Elle était un peu gauche. Intimidée mais résolue. Il n’était pas question qu’elle laisse passer cette occasion. Toutefois, elle n’était pas assez sûre d’elle pour prendre des initatives et attendait qu’il s’en charge.

La pièce principale, sommairement meublée, servait à la fois de salon et de chambre. Vincent lui proposa un alcool mais elle préféra un grand verre d’eau fraîche. Ils prirent place en face l’un de l’autre, elle sur un vieux canapé et lui dans un fauteuil.

Il parla de choses sans importance, le printemps qui se mettait enfin au beau et le quartier qui changeait depuis quelques années. Plus le temps passait et plus Marylène se sentait à l’aise avec cet homme. Elle n’attendait plus qu’une chose : qu’il la prenne dans ses bras. Tout à coup, il dit :

— Alors cette cassette, on se la regarde ?

— Oui, bien sûr.

Il mit en marche le magnétoscope et revint s’asseoir dans le canapé, près d’elle. Elle sentit la chaleur de sa cuisse contre la sienne. Sur l’écran, une blonde décolorée assez mince mais avec des gros nichons subissait les assauts d’un groupe de Blacks diversement membrés. Peu à peu, la scène s’organisa en un gang-bang torride. On n’entendait dans la pièce que les bruits de la bande-son. Gémissements et plaintes de plaisir. L’ambiance était électrique.

Marylène poussa un profond soupir quand Vincent glissa une main sous sa jupe. Elle n’en pouvait plus. Ce premier contact lui fit passer un frisson dans les reins. Il lui ôta sa culotte et elle l’aida en levant les fesses. Le vêtement tomba sur ses chevilles. Elle écarta légèrement ses cuisses quand il plaqua une main sur son pubis.

Un doigt s’insinua dans sa fente gorgée de mouille, un autre se posa sur son clitoris. Elle ouvrit plus franchement ses cuisses et il commença à la branler. Elle avait fermé les yeux et s’abandonnait à ses manipulations. Inerte, ne disant rien, se laissant faire comme si elle n’avait plus de forces. Il y avait si longtemps qu’elle attendait.

Il se leva et elle l’entendit se dévêtir. Malgré l’envie qu’elle en avait, elle n’ouvrit pas les yeux pour le voir nu. Elle resta assise telle qu’elle était, les jambes écartées et la jupe relevée jusqu’au nombril. Il s’agenouilla entre ses cuisses et ses mains s’emparèrent de nouveau de son sexe. Elle sentait sa fente béante et la mouille qui coulait. Malgré son apathie, il ne lui faudrait plus grand-chose pour atteindre l’orgasme.

La langue de Vincent se posa sur son bouton avant de plonger entre les grandes lèvres et de s’insinuer dans l’orifice du vagin. Il la remua comme s’il lui nettoyait l’intérieur du ventre. Ensuite, il revint au clitoris qui avait gonflé et le prit entre ses lèvres pour le téter avec avidité. Elle se mit à dire oui, d’abord à voix basse puis de plus en plus fort à mesure que son plaisir montait.

Ses reins s’animèrent également et elle s’agita si fort qu’elle glissa sur le sol. Vincent la suivit. La bouche rivée à sa chatte, il continuait de la lécher, alternant en passant de l’intérieur à l’extérieur. Ni l’un ni l’autre ne se préoccupait plus de la cassette ni du gang-bang.

Subitement, Marylène fut prise d’une envie de lui rendre ce qu’il lui faisait. De le sucer à son tour. Il l’avait trop excitée pour qu’elle résiste. Elle se redressa et lui agrippa la pine. La vue de sa queue tendue au large nœud épanoui lui fit perdre la tête. Elle l’emboucha voracement, le pompa avec ardeur tout en lui triturant les couilles d’une main tandis qu’elle se branlait de l’autre. Il s’écria :

— C’est trop ! J’en peux plus !

Les lèvres serrées sur la bite, elle sentit le jus gicler au fond de son gosier ce qui provoqua son propre orgasme. Elle avala avec gourmandise. Son mari ne l’avait plus régalée d’un tel plaisir depuis trop longtemps. Le sperme épais coula dans sa gorge par saccades. Il avait déjà commencé à débander qu’elle léchait encore son gland.

Ils restèrent allongés sur le sol, serrés flanc contre flanc et se pelotant avec nonchalance. Regardant distraitement la télé où la fille aux gros seins continuait à se faire enfiler par tous les trous. Vincent lui confia qu’il avait rarement été aussi bien sucé. Elle en fut fière. Quand sa pine releva la tête, ils firent encore l’amour. Mais cette fois il la baisa de façon plus classique, dans la position du missionnaire.

— Tu peux revenir quand tu veux, lui dit-il avant qu’elle s’en aille.

— D’accord. Je m’en souviendrai.

Elle se retrouva dans la rue, un peu étourdie mais rassasiée. Physiquement comblée comme ça ne lui était pas arrivé depuis des années. En dépit de sa satisfaction elle se sentait néanmoins coupable. Elle avait trompé son mari. Arrivée chez elle, elle prit une douche comme si elle voulait effacer de son corps l’odeur de l’adultère. Restant longtemps sous l’eau brûlante et se savonnant avec soin.

Ce soir-là, Christophe rentra tard. Tout en dînant, il lui parla d’un différend qui l’opposait à un de ses adjoints puis somnola devant la télé comme il en avait pris l’habitude depuis quelque mois. Il semblait à Marylène qu’il aurait dû pressentir quelque-chose. Se douter. S’apercevoir qu’elle n’était plus la même. Il n’en fut rien.

Elle décida de revoir Vincent.

Deux jours après, elle sonnait à la porte de l’appartement de la rue du Repos. Il l’accueillit avec joie.

— Je pensais à toi justement...

— Et qu’est-ce que tu en pensais ?

— Que j’avais envie de te baiser ! Et puis aussi de te montrer une cassette que j’ai louée...

Au moins, il était direct et ça lui plut. Ils s’installèrent sur le canapé. Le film montrait deux filles entre elles. Une Asiatique fine comme une statuette d’ivoire et une rousse aux formes généreuses. Elles se masturbaient mutuellement en se faisant des langues. Toutes deux étaient canons mais Marylène s’en désintéressa rapidement. Les femmes ne l’excitaient pas. Surtout que depuis deux jours elle ne pensait qu’à Vincent.

Lui au contraire était captivé par la scène et ne le cachait pas. Assise à ses côtés sur le divan, elle s’aperçut bien vite qu’il bandait et coula une main dans sa braguette. Sa bite était dure et elle eut quelques difficultés à l’extraire des vêtements. Quand elle y fut parvenue, elle le branla à petits coups secs et nerveux. Il lui facilitait la tâche autant qu’il le pouvait mais sans quitter l’écran des yeux. Elle geignit :

— Je croyais que tu avais envie de me baiser...

— Bien sûr ! Mais ça m’éclate trop de mater deux nanas ensemble. Si tu veux, viens t’asseoir sur moi...

Elle ôta sa culotte et lui tourna le dos pour s’installer sur ses genoux. La queue se logea naturellement entre ses fesses et il dut la guider pour qu’elle se trouve au bon endroit. Alors, elle s’empala avec ravissement.

Dans cette position, il ne pouvait guère bouger et elle effectua elle-même les mouvements nécessaires. Devant ses yeux, la rousse et la Chinoise se livraient à un 69 déchaîné auquel elle n’accordait pas beaucoup d’attention. Le membre qui la ramonait lui procurait des sensations suffisamment captivantes. D’ailleurs, elle atteignit l’orgasme au bout de quelques minutes.

Provisoirement calmée, elle se détacha de Vincent qui n’avait pas éjaculé et s’intéressa de plus près à ce qui se passait sur l’écran. Une brune au type méditerranéen avait pris la place des gouines et se pénétrait avec un gode de taille respectable. Comme elle faisait face à la caméra, on voyait les lèvres violacées de sa chatte distendues par le diamètre de l’instrument.

— Tu n’aimerais pas te faire défoncer par un engin comme ça ? demanda son amant.

Marylène eut un geste de dénégation mais au fond d’elle, elle pensait à l’effet que ça pouvait produire.

— Je préfère ta bite, dit-elle avec une mine enjôleuse.

Puis, pour confirmer son affirmation, elle se pencha et entreprit de le pomper. Elle aima retrouver sur sa queue le goût de son jus et l’enfourna jusqu’au sac des couilles. La première fois, il l’avait félicitée sur ses talents de pipeuse et elle ne voulait pas le décevoir. En outre, elle avait conscience de se conduire comme une salope et ça renforçait son excitation.

— T’es vraiment une gourmande, constata-t-il. A croire que ton mari te laisse en manque ! C’est pas avec moi que tu risques d’être privée...

Il la retourna et la disposa à quatre pattes sur le canapé. Le cœur de Marylène se mit à battre plus vite. Il n’y avait pas à s’y tromper, il voulait la prendre en levrette. Cette position qui la remplissait de honte et de délices. Elle cambra les reins comme il le lui demandait et la verge s’introduisit lentement de toute sa longueur. Cognant au fond d’elle plus loin que quand on la baisait par-devant.

— Lève un peu plus ton cul que je te bourre la chatte !

Un gémissement lui échappa. Elle était un peu gênée par la façon désinvolte dont il la traitait et par son langage trivial. Mais ravie au fond qu’il l’utilise comme un objet de jouissance. Sans poser de questions ni mettre de conditions. C’était ce qu’elle voulait être pour lui. Une femelle chaude et disponible. Un bon coup à tirer.

Dans les jours qui suivirent, elle retourna plusieurs fois dans son studio de la rue du Repos. Ce premier essai l’avait débridée. Elle avait sans arrêt envie de faire l’amour. Comme si elle devait rattraper le temps perdu au plus vite.

Ils regardaient des cassettes pornos et ils baisaient. Souvent les deux en même temps. Leurs discussions tournaient essentiellement autour du choix des vidéos qu’ils louaient et des scènes qu’ils préféraient. Les gouines pour lui et les gang-bangs pour elle.

Marylène appréciait qu’il maintienne leur relation sur un strict plan physique. L’élan de culpabilité qui l’avait tracassée au début s’effaça assez vite. Elle était jeune et son corps avait besoin de sexe comme il avait besoin de nourriture et de boisson. A force de se le répéter, elle s’en était facilement persuadée. Ce n’était pas de sa faute à elle si son mari ne la satisfaisait plus. Il n’aurait pas fallu la pousser beaucoup pour qu’elle le rende responsable de son adultère.

Quoi qu’il en soit, maintenant elle avait un but. Même si elle ne voyait Vincent que deux ou trois après-midis par semaine, il lui semblait que ses journées étaient moins vides. Elle ne s’ennuyait plus. Même pendant ses cours de gymnastique, en observant ses compagnes, elle se demandait s’il y en avait beaucoup qui trompaient leur mari.

Quand elle se branlait, seule dans son appartement, elle pensait à son amant. A ce qu’ils feraient quand ils se retrouveraient. Ça ne comblait pas tout son temps libre mais ça la distrayait de son ennui.

CHAPITRE III

Marylène entreprit d’effectuer des promenades dans le quartier. Elle aimait marcher au hasard. Flâner sans but précis. Elevée dans une petite ville de province, elle avait découvert Paris après son mariage et ne se lassait pas d’en parcourir les petites rues oubliées par les touristes. Leur animation cosmopolite. Les mille petites scènes qui s’y déroulaient.

Le beau temps exceptionnel de ce printemps tardif favorisait ces balades paresseuses qu’elle continua pendant sa liaison avec Vincent. C’était une liaison qui lui convenait. Sans engagement précis, uniquement basée sur leur goût commun pour la baise et les cassettes pornos. Ils n’en avaient pas parlé mais il était évident que chacun restait libre de son côté pour d’éventuelles aventures.

Un jour, elle avisa sur un trottoir un panonceau qui annonçait : « AUJOURD’HUI : THE DANSANT A 16 H 30. ENTREE LIBRE. » Par curiosité, elle décida d’y aller. Christophe n’aimant pas ça, elle n’avait pas dansé depuis des années. Il y avait plus de monde qu’elle l’avait imaginé. En majorité des femmes et des hommes d’âge mûr qui évoluaient sur des rythmes de valses ou de tangos. L’ambiance était désuète, un peu guindée. Elle s’assit à une table et commanda un thé pour observer le spectacle.

Un homme grand et mince avec une superbe crinière de cheveux blancs ondulés s’approcha d’elle et l’invita. De près, elle s’aperçut qu’il était moins âgé qu’elle l’avait cru au premier abord. Pas plus de quarante-cinq ans. Ses manières affables l’impressionnèrent. Il dansait à la perfection et elle n’eut aucune peine à le suivre. Il la guidait si légèrement qu’elle avait l’impression de voler.

Ils firent connaissance tout en valsant et elle se laissa peu à peu gagner par sa gentillesse et son charme. Se confiant avec franchise et lui en apprenant plus sur son compte qu’elle en avait eu l’intention. Notamment qu’elle était mariée et que son mari la délaissait. Ils enchaînèrent une samba, un slow, un cha-cha-cha puis à nouveau une valse.

Maintenant il la serrait de si près, une main plaquée sur le bas de ses reins, qu’elle ne pouvait pas ignorer son érection. Elle en fut flattée et troublée. En entrant dans ce dancing, elle n’avait pas eu l’intention d’avoir une aventure mais puisque celle-ci se présentait, elle ne la refuserait pas. D’autant que l’homme était séduisant. Pour signifier son accord, elle se colla plus étroitement contre lui. Il murmura à son oreille :

— Je vous désire et je sens que ça ne vous déplaît pas.

Elle le regarda droit dans les yeux et battit des paupières. Il reprit :

— Si j’osais... je vous demanderais bien quelque chose...

Elle hocha la tête.

— Mon bureau est à deux pas. Voulez-vous m’y accompagner ? Nous serons plus tranquilles...

Il y avait une plaque sur la porte. « Fred Fitoussi. Assistance-Import. » Le bureau était minuscule, assez miteux. Il la débarrassa de son sac et la prit dans ses bras. Elle s’abandonna. Tout en l’embrassant à pleine bouche, il releva sa courte jupe d’été et empoigna ses fesses. Elle se pelotonna contre lui.

Alors l’attitude de son compagnon changea en quelques secondes. Jusqu’alors il avait été courtois et prévenant, il se montra tout à coup moqueur. D’un ton rigolard, à la limite de la grossièreté, il lui dit :

— C’est pour ça que tu viens à l’Olympic, hein ? Tu te payes des extras l’après-midi pendant que ton mari se crève au boulot ?

Marylène en fut fouettée et décida d’adopter le même ton. Elle ne voulait pas qu’il la prenne pour une gourde sans défense qui s’était laissé naïvement séduire. Sans se forcer, elle réussit à être aussi vulgaire que lui.

— Qu’est-ce que ça peut te faire ? Je ne te demande pas si tu es marié !

— Tu as raison, on est pareils, ricana-t-il en pelotant sa motte à travers le slip. C’est mieux comme ça...

Son doigt enfonça le tissu entre les lèvres de sa vulve.

— Et moi, ajouta-t-il, j’aime bien les femmes qui mouillent, ta petite culotte est déjà trempée...

Le rôle qu’elle jouait, celui d’une femme affranchie et qui n’a pas froid aux yeux, était nouveau pour la jeune femme. Loin de lui déplaire, il lui donna subitement des ailes. Elle empoigna la queue qui tendait le pantalon.

— Ça tombe bien, moi j’aime les hommes qui bandent.

— Je vois ça... mais d’abord je n’aurais rien contre un petit spectacle.

— De quel genre ?

Ils se regardaient comme deux adversaires. Chacun guettant les réactions de l’autre.

— Que tu te branles devant moi avant qu’on baise !

Une bouffée de chaleur l’enflamma. Rien ne pouvait l’exciter davantage. Elle avait toujours aimé se branler. Et encore plus devant quelqu’un. Avec une lenteur calculée, elle fit glisser son slip jusqu’à ses chevilles et le rejeta d’un coup de pied. Puis, les fesses appuyées au bord du bureau, elle écarta les cuisses et peigna le fin triangle de sa toison embroussaillée du plat de la main. Le mouvement ouvrit sa fente.

Alors, du bout de l’index replié, elle titilla la crête de son clitoris. L’homme la contemplait, les yeux plissés, brillants de convoitise. Elle fit glisser trois doigts le long du sillon et les introduisit dans son vagin. Fred sortit son sexe. Il était brun, un peu recourbé, le gland circoncis plus large que la hampe et d’un rouge presque mauve. Il passa une main dans son slip pour dégager les bourses puis enfila un préservatif qu’il avait pêché dans la poche de son veston.

Elle avança son bas-ventre quand la bite s’en approcha. Son exhibition l’avait mise en appétit. Il la baisa debout contre le bureau. Pas très longtemps mais avec des coups de cul si rapides et si brutaux qu’elle réussit tout de même à avoir deux orgasmes avant qu’il éjacule. Deux orgasmes brefs et délicieux. Pourtant il l’avait à peine caressée.

Elle qui était habituée à prendre ses aises et à faire l’amour avec un minimum de confort éprouva une jouissance aiguë à être ainsi tirée à la va-vite sur un coin de bureau. Comme une fille qu’on prend et qu’on jette aussitôt qu’elle est consommée. D’ailleurs, cette impression fut encore renforcée quand il lui demanda de partir vite car il avait un rendez-vous.

Marylène ne retourna pas au thé dansant, la population masculine y était trop vieille à son goût. Mais elle décida de poursuivre sa quête des hommes en devenant encore plus attentive à ceux qu’elle croisait. Sans en avoir clairement conscience, elle avait adopté une attitude de chasseur toujours à l’affût d’une proie éventuelle.

C’est ainsi qu’elle rencontra Antoine.

Lors de ses déambulations il lui arrivait fréquemment de déjeuner d’un sandwich ou d’un gâteau dans un endroit qui lui plaisait. Ce jour-là, elle terminait une part de quiche sur un banc public du boulevard de Ménilmontant quand une antique 2 CV refusa obstinément de repartir au feu vert. Juste devant elle.

Un blond frisé à l’allure adolescente en jaillit en poussant un chapelet de jurons, leva le capot et entreprit de tripoter le moteur. Amusée et curieuse, elle s’approcha.

— Vous vous y connaissez ? demanda-il.

Elle fit non de la tête. Il continua :

— De toute manière, ce n’est pas grave, elle repart toujours...

Lorsque le moteur se mit à ronfler de nouveau après quelques hoquets, il resta quelques instants à considérer Marylène puis proposa avec une désinvolture affectée :

— Ça vous dirait de venir à la campagne avec moi ? Du côté de Senlis, j’ai une course à faire mais je rentre en fin d’après-midi...

Elle l’observa plus attentivement. C’était un tout jeune homme d’une vingtaine d’années, assez fluet et vêtu d’un tee-shirt et d’un pantalon informes. Il n’était pas beau mais son allure dégingandée et son sourire enfantin la firent craquer. Comme elle n’avait rien de mieux à faire, elle accepta.

Durant le trajet sur le périphérique ils parlèrent peu. La 2 CV était bruyante et les balançait mollement. Antoine regardait alternativement la circulation et les cuisses de Marylène que sa position découvrait largement. Ses yeux se portaient moins souvent sur la route que sur les cuisses. Elle ne faisait rien pour les cacher et prenait au contraire un malin plaisir à stimuler son attention en les frottant l’une contre l’autre.

Après avoir quitté l’autoroute, il engagea la voiture dans un chemin creux et désert, stoppa le moteur et posa une main sur son genou en se tournant vers elle. Il hésitait visiblement à se lancer car il n’était pas sûr de sa réaction. Elle devina sa timidité. Il attendait de sa part un geste clair. Du dos de la main elle frôla sa braguette. Il bandait et la saisit par le poignet pour prolonger le contact. Mais il n’alla pas plus loin.

Elle fit glisser la fermeture Eclair et plongea ses doigts dans l’ouverture. Il ne portait pas de slip. La tige de son sexe était rigide, longue et assez mince. La peau tiède et veloutée. Elle commença quelques mouvements de va-et-vient mais la position n’était pas commode car le vêtement la gênait.

— Attends un peu ! soulève-toi...

Elle fit glisser le pantalon jusqu’aux genoux. Son initiative semblait avoir débloqué son compagnon car il dit d’une voix pressante :

— Branle-moi, j’aime ça !

Après quelques secondes de silence il ajouta :

— Et toi aussi, ça te plaît de me branler...

Intriguée par le ton de sa voix, elle leva la tête et lut du mépris dans ses yeux. Il la prenait évidemment pour une Marie-couche-toi-là, une de ces femmes qui acceptent de s’envoyer en l’air avec n’importe qui. Il est vrai que son attitude lui donnait raison. Au lieu de s’en offusquer, elle en fut excitée. Après tout, qu’il pense d’elle ce qu’il voulait, il n’avait pas assez d’importance à ses yeux pour qu’elle s’en soucie.

— Tu veux pas me sucer ? demanda-t-il.

Elle hocha imperceptiblement la tête, ouvrit la bouche et goba la pine. Elle ne sentait pas très bon mais son excitation était telle qu’elle ne prit pas garde à l’odeur. La pointe de sa langue tourna autour du gland tandis qu’elle en étranglait la base avec deux doigts. De son autre main, elle lui triturait les couilles. Puis elle lécha minutieusement la colonne avant de la pomper d’un mouvement ample et régulier.

Il avait fermé les yeux et s’enfonçait dans la banquette, le dos plaqué avec force contre le siège. Ses doigts crispés sur le volant trahissaient la montée de son excitation.

— Oh ! Ce que tu suces bien !

Elle empalait sa bouche sur le membre avec ardeur. Son mari lui offrait si rarement cette gâterie dont elle raffolait. En dépit de l’odeur, elle prenait du plaisir à ce pompier. Il dit d’une voix basse et tremblante :

— Je vais juter !... bois bien tout...

Elle eut un grognement étouffé et le sperme gicla. Quand elle releva la tête, il avait encore les yeux fermés et ne semblait pas disposé à s’occuper d’elle.

Alors elle introduisit deux doigts sous son slip et branla son clitoris. En petits mouvements vifs et concentriques qui l’amenèrent rapidement à l’orgasme. Après qu’elle ait joui, il lui demanda sa culotte puis lécha le tissu taché par la mouille qu’elle avait répandue. Elle pensa que c’était un timide vicieux et que la suite serait peut-être intéressante.

Mais il ne fit rien. Pour lui, l’affaire était visiblement terminée. Chacun se rajusta et ils reprirent la direction de Paris sans un mot. Il la déposa boulevard de Ménilontant, à l’endroit où il était tombé en panne.

— J’aimerais te revoir, dit-il avant qu’elle sorte de la voiture. On pourrait aller à l’hôtel.

— J’habite dans le coin, répondit-elle, on se rencontrera peut-être...

Il n’insista pas. Elle savait qu’elle ne le reverrait plus. Il était encore tôt et elle flâna en remontant la rue de Bagnolet. Ses doigts et son visage exhalaient une odeur de foutre qui lui plaisait. En croisant le regard de certains hommes, elle souriait mais bien peu lui répondaient. Ils étaient pressés.

— Ils courent après l’argent, se dit-elle, et ils feraient bien mieux de courir après le plaisir !

Elle ne songea pas qu’elle pouvait le faire parce que son mari l’entretenait. Dans un bar, elle but une menthe à l’eau pour passer le goût du sperme qu’elle avait encore dans la bouche. Après quoi, elle tourna dans la rue des Pyrénées pour regagner sans se presser la place Gambetta. Son appartement était vide et elle n’avait pas grand-chose à y faire avant le retour de Christophe.

CHAPITRE IV

Lynda, une de ses copines du cours de gym, lui proposa un jour de venir chez elle pour le thé. En précisant que son mari serait absent. Elle habitait le XVIIIe et, malgré la longueur du trajet, Marylène s’y rendit à pied. Sa copine lui présenta un ami, Bertrand, qui la dévisagea avec un intérêt non dissimulé.

Ils s’installèrent dans le salon. Les deux femmes prirent un thé pendant que l’homme buvait un café. Dans le courant de la conversation, Marylène eut la certitude, à certains regards échangés et à quelques sous-entendus transparents, que Bertrand et Lynda étaient amants.

Au bout d’un moment, elle crut même qu’ils allaient lui proposer de faire l’amour à trois et que c’était la vraie raison de cette invitation. D’autant que les yeux de Bertrand ne laissaient pas de doute sur l’attirance qu’il éprouvait pour elle. Tout en les écoutant, elle tenta d’imaginer un trio. Cette pratique lui était inconnue et elle pensa qu’elle ne s’y refuserait pas s’ils en parlaient.

L’homme était beau et l’idée de se faire baiser en présence d’une femme, ou de voir celle-ci se faire prendre devant elle, lui procura un début d’échauffement.

Mais après une heure d’une conversation de plus en plus quelconque et même ennuyeuse sur la fin, elle dut se rendre à l’évidence : il ne se passerait rien de ce genre. Lasse de cette situation ambiguë dont elle ne comprenait pas la raison, elle se leva et dit qu’elle devait partir.

— Déjà ? s’étonna Lynda.

Bertrand reposa sa tasse et se mit debout également.

— Moi aussi, je dois m’en aller !

— Alors vous me laissez toute seule ! Vous êtes des lâcheurs mais je ne veux pas vous retenir, vous faites comme vous voulez...

Sur le trottoir, Bertrand proposa à Marylène d’aller prendre un verre. Ils entrèrent dans le premier bar venu et celle-ci, pour montrer qu’elle n’était pas dupe de leur petit jeu, attaqua d’emblée :

— J’ai bien compris que vous êtes l’amant de Lynda !

— On ne peut rien vous cacher, répliqua-t-il avec un demi-sourire. Mais plus pour très longtemps à mon avis.

— C’est bizarre. Elle essaye de le cacher mais on voit qu’elle est amoureuse de vous.

— Oui, je sais, mais elle est très emmerdante aussi. Elle m’étouffe et je crois que je vais bientôt rompre.

— Je vous souhaite bien du plaisir !

— Pourquoi ?

— C’est toujours difficile de rompre.

— Oh ! Ce ne sera ni la première ni la dernière fois...

Elle le trouva cynique. Mais en même temps il l’attirait. Ils restèrent près d’une heure dans le bar et son attirance ne se démentit pas. Bertrand ne cachait pas le peu de cas qu’il faisait de l’opinion des autres. Il était égoïste et immoral mais séduisant. Elle eut envie de le connaître mieux et accepta un rendez-vous pour le lendemain.

Là, après avoir effleuré ses lèvres d’un baiser en guise de salut, il proposa de but en blanc de la conduire à l’hôtel. Elle fut secrètement amusée par cette assurance un peu brutale qui ne s’embarrassait pas de préjugés et accepta sans façon.

Dans la chambre, ils se déshabillèrent l’un l’autre puis s’allongèrent sur le lit. Bertrand était bien bâti, fin et musclé, avec un corps de sportif. Elle caressa sa poitrine et son ventre, évita la verge dressée et passa une main sur ses cuisses. Lui, de son côté, toucha immédiatement sa chatte et la masturba. Elle écarta les jambes pour lui faciliter la tâche. Il s’y prenait bien. Elle ferma les yeux pour savourer le plaisir qui montait et eut un orgasme rapide.

— J’ai envie que tu me branles avec tes nichons, demanda-t-il quelques secondes plus tard.

— D’accord. Comment tu veux qu’on se mette ?

— Reste comme ça, je vais venir au-dessus de toi.

Tandis qu’il enjambait son torse et s’installait à califourchon sur sa poitrine, sa bite rigide se balançait de droite à gauche. Il était manifestement très fier de l’exhiber et la cala dans la vallée entre les deux seins.

— Serre bien ! dit-il.

Elle rapprocha les deux globes l’un de l’autre jusqu’à former un fourreau dans lequel il la fit coulisser. Seuls le gland et la partie supérieure de la hampe apparaissaient à chaque coup de reins et frôlaient parfois son menton. Il y eut quelques minutes d’un va-et-vient fiévreux. Marylène ne ressentait qu’un plaisir physique médiocre mais la situation l’excitait.

Il éjacula sans la prévenir et le foutre éclaboussa ses joues jusque sur son front et ses paupières. Puis il s’écarta.

Elle crut qu’il allait enfin s’occuper d’elle mais il se releva, s’étira avec un soupir de satisfaction et disparut dans la salle d’eau. Le crépitement de l’eau l’avertit qu’il prenait une douche. Pendant qu’il la branlait, elle avait à peine eu le temps de jouir. Désorientée, elle passa une main le long de sa fente en estimant qu’il était un sacré mufle de la laisser ainsi sur sa faim.

Lorsqu’il revint en finissant de se sécher, il ne fit pas mine de s’étendre à côté d’elle sur le lit et se dirigea vers la chaise où il avait plié ses vêtements. Elle se leva à son tour pour gagner le cabinet de toilette. Sous la douche qu’elle régla pour avoir de l’eau très chaude, elle se branla longtemps et avec soin pour apaiser sa tension. Lorsqu’elle rentra dans la chambre il était rhabillé, assis au bord du lit. Il l’attendait.

Ils se séparèrent devant l’hôtel et elle refusa poliment mais fermement de le revoir. C’était assurément un beau mec mais elle l’avait trouvé trop égoïste pour faire un amant ne serait-ce que passable.

Quelques jours après elle revit Lynda au cours de gym. Celle-ci paraissait triste et déprimée, sans doute parce que Bertrand l’avait quittée, et les deux femmes n’échangèrent que des banalités.

Cette aventure avait déçu Marylène. Elle ralentit pendant un certain temps sa quête de partenaires sexuels épisodiques. Et c’est justement durant cet intervalle que Christophe éprouva le besoin de faire l’amour avec elle. Ça arrivait de plus en plus rarement. L’exercice fut si routinier et si décevant qu’elle prit la décision de recommencer à draguer.

Elle se mit à collectionner les aventures. Amants d’une heure dont elle ne cherchait pas à conserver le souvenir. Ils n’étaient qu’un sexe, une bouffée de fièvre quand elle les accrochait dans la rue ou dans un café, un orgasme dans une chambre d’hôtel anonyme. Le plaisir qu’elle en retirait n’était pas pleinement satisfaisant mais elle en avait besoin.

La nuit, quand elle avait du mal à s’endormir couchée près de son mari, elle comparait la technique de ceux avec qui elle baisait. Et quand elle se réveillait, juste avant que Christophe quitte le lit, elle se demandait avec quel homme elle connaîtrait le plaisir ce jour-là. Un brun ou un blond ? Un grand ou un petit ? Un rapide ou un lent ? En réalité, ça n’avait pas beaucoup d’importance du moment qu’ils la faisaient jouir.

Néanmoins, elle aurait bien aimé rencontrer quelqu’un qui lui apporterait du nouveau. Elle ne savait pas quoi exactement.

Pendant quelques jours, elle fantasma sur un de ses voisins, un homme longiligne et élégant, à la mine austère, toujours vêtu de cuir noir. Sans conteste le plus beau mâle de l’immeuble. Mais il était homosexuel et ne s’en cachait pas. Il ne semblait même pas la voir quand ils se croisaient dans l’escalier.

N’empêche qu’elle aurait aimé baiser avec lui. Tant de rumeurs contradictoires couraient concernant les pratiques sexuelles des gays ! Peut-être lui aurait-il permis de découvrir quelque chose de différent. Qui sait ?

Il pleuvait depuis deux jours quand elle décida d’aller au cinéma sur les Champs-Elysées. Dans le hall, elle hésita longtemps en parcourant les photos et les résumés des films. Aucun ne l’attirait particulièrement. Finalement, elle choisit au hasard et prit place tout au fond d’une salle quasiment vide. Une poignée de spectateurs était rassemblée sur l’avant. Lorsque les lumières baissèrent, un homme vint s’installer discrètement près d’elle.

Elle comprit immédiatement ce qu’il attendait. Malgré l’obscurité, elle s’arrangea pour l’observer. C’était un homme entre deux âges, plutôt bien de sa personne. Comme il tournait les yeux vers elle, elle lui sourit. Le film avait à peine débuté qu’il se pencha pour lui demander :

— Vous permettez que je vous caresse ?

Interloquée par cette question abrupte prononcée d’une voix aussi courtoise, elle eut un temps de réflexion. Puis le désir l’emporta.

— Oui, répondit-elle, mais faites-le bien.

Même s’il n’y avait pas beaucoup de monde dans la salle, c’était la première fois qu’elle se comportait de façon aussi hardie avec un inconnu dans un lieu public. Une bouffée de fièvre l’enflamma.

Son voisin se pencha légèrement et glissa une main entre ses cuisses. Il marqua un bref temps d’arrêt quand il toucha la chair nue du sexe. Depuis quelques semaines, Marylène ne portait pratiquement plus jamais de culotte. Elle avait commencé par hasard et continué par bravade. Mais aussi parce que le sentiment que sa nudité était facilement accessible sous ses petites jupes d’été lui procurait une excitation sourde et permanente.

Les doigts jouèrent un moment avec ses grandes lèvres puis trouvèrent le clitoris qu’ils caressèrent en le roulant. Elle s’enfonça un peu plus dans son fauteuil en ouvrant davantage les cuisses. L’index massa l’orifice du vagin avant de s’y enfoncer lentement de toute sa longueur.

L’homme la branlait avec beaucoup de douceur et d’habileté. De temps en temps, il sortait son index pour le sucer et le replongeait profondément dans le vagin. Sous un tel traitement, Marylène ne fut pas longue à jouir et retint difficilement les gémissements de plaisir qui lui montaient aux lèvres.

Ensuite, elle voulut le branler mais il déclina la proposition.

— Je vous remercie de m’avoir offert votre plaisir, lui dit-il à l’oreille.

Puis il partit aussi discrètement qu’il était venu. Elle resta jusqu’à la fin de la séance mais n’accorda que peu d’attention au film. Elle cuvait sa jouissance. Avant de sortir, elle passa par les toilettes pour se rajuster. Sa chatte dégoulinante de mouille était encore sensible. Elle l’essuya avec du papier toilette, se passa de l’eau sur le visage et se lava les mains.

La pluie avait cessé quand elle retrouva la rue. Un rayon de soleil faisait luire les pavés. Comme si un coup de chiffon avait été passé sur la ville. Elle descendit l’avenue un sourire aux lèvres, détendue et épanouie. Ce qui venait de se passer lui rappelait ce qu’elle avait vécu avec Christophe plusieurs années auparavant. Quand il avait encore l’envie et la fantaisie de la baiser dans une salle de cinéma. Ce temps-là était bien fini.

Pourtant, le soir même, elle fit l’amour avec Christophe. Il semblait mieux disposé qu’à l’accoutumée et elle lui ôta le tee-shirt et le bermuda qu’il portait pour dormir. En le gratifiant de quelques caresses coquines au passage. Puis elle le suça.

Sa bite raidissait de seconde en seconde et elle se branla en le pompant. Il la laissait faire en lui pelotant les seins. Ensuite elle l’enjamba, guida la pine dans sa chatte juteuse et s’assit sur son ventre en continuant à se manipuler le bouton. Elle aimait se masturber pendant qu’une queue occupait son vagin. Dans ces cas-là, c’était toujours elle qui menait la danse. Elle réglait la profondeur et la vitesse des intromissions, astiquait son clitoris selon les sensations qui l’envahissaient et se conduisait immanquablement à l’orgasme.

Lorsqu’elle fut au bord de la jouissance, elle demanda à Christophe de partir avec elle, sentit la verge se cabrer dans son ventre et s’abandonna au plaisir. Au même instant, le jaillissement du sperme lui tira un cri. Il y avait tellement longtemps qu’ils n’avaient pas joui ensemble qu’elle en éprouva une vive satisfaction.

Elle s’endormit, sereine, dans les bras de son mari. Sereine mais tout de même confusément troublée. L’épisode avec l’homme du cinéma l’avait particulièrement excitée et d’une certaine manière c’était son légitime époux qui en avait retiré le bénéfice. Ça lui paraissait vaguement immoral et en même temps très agréable.

CHAPITRE V

Ce brusque retour de flamme entre Marylène et son mari n’eut pas de suite. Il replongea dans son apathie coutumière et la délaissa à nouveau pour se consacrer à son travail.

De temps en temps elle pensait à son branleur du cinéma, regrettant qu’il l’ait quittée si vite. Avec lui, elle serait allée plus loin s’il l’avait voulu. Un après-midi, elle retourna dans la salle des Champs-Elysées dans l’espoir qu’il y avait ses habitudes. Elle ne le vit pas.

Depuis qu’elle avait rompu avec Vincent, ses rapports avec les hommes se bornaient à des rencontres sans lendemain. Le plus souvent à son initiative. Elle ne souhaitait pas revoir ses amants d’un jour. Au début, cette liberté sexuelle l’avait enchantée. Maintenant, elle commençait à lui peser.

Tout en élargissant ses promenades à d’autres quartiers qu’elle ne connaissait pas, vers la République, la Nation ou la Bastille, elle prit l’habitude de fréquenter la piscine des Tourelles. Nager lui avait toujours plu et elle aimait l’atmosphère des piscines. C’est là qu’elle vit un homme qui la séduisit au premier coup d’œil.

La peau mate, des cheveux bruns très courts et de superbes yeux noirs, il était athlétique et avait un type méditerranéen marqué. Oriental peut-être. Quand elle l’aperçut, il effectuait sans se presser des longueurs de bassin d’une nage tout en souplesse et en efficacité.

Lorsqu’il s’extirpa du bassin, l’eau ruisselante modela les dessins de ses muscles comme ceux d’une statue. A cause de sa grâce et de son air indifférent, la première pensée de Marylène fut qu’il était peut-être homo. Bertrand lui avait dit qu’il y en avait de plus en plus dans le quartier.

Malgré tout, subjuguée par sa beauté, elle ne le quittait pas des yeux. Bien qu’il eut noté l’attention dont il était l’objet, il faisait mine de ne pas s’y intéresser. Elle s’en était rendu compte car la piscine était à peu près déserte en ce début d’après-midi. Mais au moment où il quitta le bassin pour se diriger vers les vestiaires, il lui lança un regard si énigmatique qu’elle voulut y voir une invite. Elle le suivit à distance.

Après être passé par la douche et avoir repris ses vêtements au comptoir, il s’engagea dans le long couloir des cabines réservées aux hommes et s’engouffra dans la plus éloignée. Elle vit de loin qu’il n’en avait pas refermé la porte et s’approcha avec précaution. Il était nu, de dos, exhibant des fesses plus pâles que le reste de son corps et étonnamment musclées.

Elle savait que ça n’était pas prudent mais elle s’approcha encore un peu. S’il n’était pas d’accord ou si on la surprenait, on la prendrait pour une vicieuse ou une nymphomane. Répercutés par l’eau et les murs, elle entendait en fond sonore les bruits habituels de la piscine et les exclamations des baigneurs.

Il se baissa en se cassant en deux pour fouiller dans son sac et elle aperçut le paquet des couilles entre les cuisses légèrement écartées. A croire qu’il savait qu’elle était là et le faisait exprès. S’exhibant pour la provoquer. Une bouffée de chaleur envahit sa poitrine et son ventre.

Soudain il se retourna face à elle et elle eut un mouvement de recul instinctif. En même temps, elle remarqua qu’il avait fermé les yeux. Ainsi son pressentiment ne l’avait pas trompée : il était au courant de sa présence et se donnait délibérément en spectacle.

Rassurée de ce côté, elle observa sans vergogne le pénis brun et souple terminé par le renflement du prépuce qui formait comme un bec de canard. Il se balançait mollement. Mais la tige ne resta pas longtemps inerte. Elle enfla rapidement et se redressa à demi avec un brusque sursaut. Alors il la prit à pleine main.

Marylène, la gorge nouée par l’émotion, regarda le mouvement des doigts le long de la colonne. C’était la première fois qu’un homme se masturbait devant elle sans qu’elle participe à l’action. Elle avait l’impression de surprendre un secret. Une furieuse envie de toucher sa chatte lui tordit le bas-ventre et, en serrant imperceptiblement ses cuisses, elle vérifia que son jus coulait.

Absorbée par ce spectacle fascinant, elle ne s’aperçut pas tout de suite qu’il avait ouvert les yeux et la considérait d’un air hautain. Elle eut un geste pour se détourner qu’il stoppa d’un ordre bref :

— Viens ici !

Elle hésita. Son cœur se mit à battre à coups redoublés dans sa poitrine. La situation qu’elle vivait ressemblait à un de ses fantasmes d’adolescente. Quand elle allait à la piscine avec le lycée. Enfin elle avança bravement, pénétra dans la cabine et referma la porte derrière elle. Il la fixait toujours dédaigneusement et elle n’osait pas affronter son regard. A la fois excitée et craintive.

— Déshabille-toi !

Elle ôta son maillot. Le laissa choir à ses pieds. Se tint droite devant lui, les yeux baissés. Elle savait qu’il la détaillait et cet examen silencieux était comme une caresse sur ses seins et son ventre. Sous ses cils, elle vit la verge brune se tendre davantage. Il avança la main vers elle et caressa sa toison.

Elle aurait voulu lui montrer par un signe quelconque qu’elle aimait cet instant entre eux et qu’elle était prête à faire ce qu’il voudrait mais elle était paralysée. Ça n’était ni de la gêne ni de la peur mais une sorte de somnolence qui la privait de son énergie. Impuissante à prendre une initiative, elle attendait de lui qu’il décide de la suite. Il saisit sa motte à pleine main, tirant légèrement ses poils.

— Ecarte les cuisses !

Elle s’exécuta et un doigt long et fin la pénétra. Un violent frisson de plaisir lui transperça les reins. Elle posa une main contre la cloison de la cabine pour conserver son équilibre tandis qu’il la branlait à toute vitesse. Entrant et ressortant entièrement son doigt a chaque fois.

Elle ne comprenait pas pourquoi il ne la baisait pas puisqu’elle était si ouvertement consentante et se posait des questions. Mais bientôt elle les oublia. Une jouissance soudaine l’embrasa. Son corps se raidit et un gémissement lui échappa. Il plaqua son autre main sur sa bouche.

— Tais-toi ! Tu veux ameuter tout le quartier !

Son orgasme était si fort que ses genoux tremblaient et la soutenaient difficilement. Elle se laissa glisser sur le sol. Ainsi, son visage se trouvait juste au niveau de la queue dressée. Il ricana :

— Suce-moi !

Fouettée par la proximité du gland et l’odeur de mâle qui montait à ses narines, elle engloutit une bonne moitié de la verge.

— Oui, comme ça... pompe-moi bien...

Il donna un coup de reins et l’extrémité de la bite toucha le fond de son palais en lui provoquant un haut-le cœur. Elle serra à deux mains la base de la hampe pour l’obliger à sortir et fit virevolter sa langue autour du noeud. D’une main, elle pressa ses burnes, juste assez pour qu’il sursaute, frotta ses lèvres le long du filet et revint jouer avec le gland. Finalement, elle entreprit de le sucer mais il se dégagea de sa bouche.

— Attends un peu, j’ai envie de te baiser...

Il fouilla dans son sac et en sortit une capote.

— Ça ne sert à rien, je ne peux pas avoir d’enfant, s’étonna Marylène.

— Et comment tu peux savoir que tu n’as pas chopé une saloperie ? Ne me dis pas que je suis le premier que tu dragues...

— Non, mais...

Elle n’ajouta rien, subitement consciente de son ignorance. Sa stérilité la préservait de la grossesse mais pas des maladies. Or elle avait toujours refusé de s’intéresser aux maladies. Le sida était à son avis un fléau réservé aux homosexuels ou à des populations lointaines. De toute façon, elle n’en connaissait pas grand-chose.

— Tu es gay ? demanda-t-elle avec naïveté.

— Je suis bi, mais avec ça, dit-il en désignant son sexe gainé de plastique, on n’a rien à craindre.

L’idée qu’il baisait indifféremment des garçons et des filles échauffa Marylène. Elle aurait voulu posséder une bite également pour la frotter contre la sienne. Il la saisit aux hanches, la retourna et la colla contre la cloison. Elle crut qu’il voulait la sodomiser et protesta d’une voix incertaine :

— Non ! pas par-derrière...

— Ne t’inquiète pas, je n’encule que les garçons ! Les filles, je les baise !

En prononçant les derniers mots, la tête de son membre avait trouvé l’ouverture de sa chatte. Il la pénétra d’un coup de reins si brutal qu’elle en eut le souffle coupé. A la fois à cause de la violence du coup et par suite du plaisir qui l’avait brusquement envahie. Elle cambra les reins en jetant sa croupe vers l’arrière et accueillit l’orgasme en se mordant les lèvres pour ne pas faire de bruit.

Lorsqu’il l’eut libérée, il lui proposa d’aller prendre une douche. Ils remirent leur maillot avant de sortir de la cabine. Aucun box n’était occupé et il la poussa à l’intérieur en ordonnant :

— Déshabille-toi.

— Non, pas ici, n’importe qui peut venir...

— Et alors ?

Elle crut qu’il voulait la baiser encore une fois et elle prit peur. C’était plus périlleux que dans le vestiaire dont ils pouvaient au moins fermer la porte. Ici, ils s’offriraient à la vue de la première personne qui entrerait. Pourtant, en dépit de sa peur, elle se débarrassa à nouveau de son maillot. Elle n’avait jamais vécu une situation aussi excitante. Cette fois-ci, elle le regarda droit dans les yeux.

— Branle-toi, lui dit-il en passant le dos de sa main sur sa poitrine.

Sans quitter son regard, elle coula une main entre ses cuisses et ouvrit ses grandes lèvres en faisant saillir le clitoris. Puis elle se masturba lentement. D’où ils se trouvaient, elle pouvait apercevoir, au bout de la pièce, la porte battante qui donnait sur le grand bassin et le plongeoir. Elle entendit des bruits d’éclaboussure et deux rires de femme. Mais personne ne se montra. Il actionna la douche en grand et elle jouit ainsi, la peau picotée par des jets d’eau brûlante. Ensuite, il dit qu’il avait aimé le spectacle mais qu’il devait partir. Et il la quitta si abruptement qu’elle oublia de lui demander son prénom.

Chez elle, dans les jours qui suivirent, elle renouvela l’expérience de se branler sous la douche en y introduisant une variante qu’elle trouvait agréable. Comme la bouteille de shampoing qu’elle utilisait possédait un embout et un bouchon dont la forme et le volume correspondaient admirablement aux capacités de son vagin, elle s’en servait comme d’un gode.

Accroupie au fond de la baignoire, le corps légèrement penché, elle en introduisait une moitié dans son vagin avant d’ouvrir le robinet de la douche. Alors, le corps fouetté par les filets d’eau chaude, elle faisait coulisser l’instrument dans sa chatte tout en s’astiquant le bouton jusqu’à l’orgasme. Il lui en fallait souvent trois ou quatre de suite pour être rassasiée. Elle éprouvait en effet une véritable fringale de jouissance. Les passades avec des hommes, loin de la calmer, ne faisaient qu’augmenter son besoin de plaisir. En d’autres termes, plus elle se branlait et plus elle avait envie de se branler.

Elle le faisait non seulement chez elle mais également lors de ses promenades quand le désir la prenait à l’improviste. Au début, elle s’était bornée aux toilettes des cafés où elle faisait halte. Mais un jour, pressée par l’excitation, elle avait profité d’une encoignure sombre dans l’arrière-cour désertée d’un ancien atelier de menuiserie. Un homme avait failli la surprendre et son plaisir en avait été décuplé.

A la suite de cet épisode, elle prit l’habitude de se masturber dans les squares. Assise sur un banc, son blouson ou sa veste négligemment jeté sur ses genoux, un magazine étalé par-dessus comme si elle lisait, il suffisait qu’elle faufile sa main entre ses cuisses. Elle atteignait ainsi son sexe sans que personne s’en aperçoive. Comme elle ne portait plus jamais de culotte, elle pouvait agir discrètement sous les regards indifférents de vieux messieurs et de vieilles dames qui ne soupçonnaient rien.

Son corps réclamait du plaisir de plus en plus impérativement. A croire que le fait d’avoir trompé Christophe l’avait libérée et affamée. Il lui semblait qu’elle ne serait jamais rassasiée de jouissance.

CHAPITRE VI

La première fois que Marylène vit Suzanne, elle la trouva laide.

C’était un jeudi après-midi, à la piscine des Tourelles, et les deux femmes effectuaient côte à côte des longueurs de bassin. Elles s’étaient déjà aperçues de loin sans jamais s’adresser la parole et elle s’étonna des regards appuyés que lui lançait sa voisine chaque fois qu’elle tournait la tête de son côté en nageant.

Mais quand la femme sortit du bassin pour se diriger vers les toilettes, elle remarqua qu’elle avait un corps splendide. A la fois plein et délié. Mariage harmonieux de puissance et d’élégance. Un corps de sportive modelé par la natation. Des cheveux blond cendré, assez jolis, entouraient son visage lourd et ingrat sans parvenir à en racheter la laideur.

Lorsqu’elle revint, Marylène l’avait déjà oubliée et, assise au bord de la piscine, barbotait les pieds dans l’eau en observant les nageuses qui évoluaient devant elle. Elle pensait que celles qui venaient ici passer l’après-midi étaient comme elle des épouses délaissées par des hommes surchargés de travail.

Et se demandait combien, comme elle également, recherchaient des aventures et trompaient leur mari. Levant les yeux, elle vit la blonde venir dans sa direction. Elle en fut un peu embêtée mais ne le montra pas.

— Je vous ai déjà remarquée, lui dit Suzanne sans préambule, vous êtes une des plus jolies parmi les habituées et vous venez souvent nager ici !

— Oui, c’est vrai, convint Marylène un peu surprise par la cordialité du ton.

— Moi, j’habite dans le seizième mais j’aime tellement cette piscine que je suis prête à traverser tout Paris pour y venir...

— Moi aussi, répliqua Marylène. Enfin, je veux dire que je n’habite pas le seizième, en fait j’habite dans le quartier, mais j’aime aussi beaucoup cette piscine...

Leur conversation s’engagea ainsi, sans effort, sur leur goût commun pour la natation et leur plaisir à se trouver dans l’eau.

— Saviez-vous, dit Suzanne, que la piscine des Tourelles a été construite pour les jeux Olympiques de Paris en mille neuf cent vingt ? Bien sûr elle a été réaménagée depuis et...

— Oui, je le savais, et même que Johnny Weissmuller y a gagné la médaille d’or du cent mètres bien avant de devenir Tarzan au cinéma !

— J’allais vous le dire. Mais je remarque que vous en savez autant que moi. Les femmes en général ne s’intéressent pas au sport et encore moins à son histoire. Ça n’est pas votre cas, on dirait ?

— Non. J’aime lire et j’aime l’histoire...

La discussion dériva sur la lecture et l’histoire. Exposant leurs domaines de prédilection et leurs antipathies, elles se découvrirent de nombreuses affinités. De fil en aiguille, le temps passa jusqu’à ce que Suzanne propose d’aller prendre un verre à l’extérieur.

— Je connais un petit bistrot où nous serons tranquilles.

— D’accord.

Le bar était tout en longueur, sombre et peu fréquenté. Les clients semblaient être des habitués qui parlaient peu. Elles s’installèrent au fond, l’une en face de l’autre.

— Qu’est-ce que tu prends ?

— Je ne sais pas. Et toi ?

— Un café.

— Moi aussi.

Elles étaient passées naturellement du vouvoiement au tutoiement. La conversation reprit et, à mesure qu’elles parlaient, elles se rendaient compte qu’elles avaient de plus en plus de choses à se dire. Marylène surtout qui avait un réel besoin de s’ouvrir. Depuis longtemps elle n’avait pas rencontré une personne avec qui elle se sente en confiance.

Certes, il y avait eu Vincent. Elle lui avait fait quelques confidences mais sans toutefois lui révéler ses pensées les plus intimes car il restait un homme en dépit de sa compréhension. D’un autre côté, les copines avec qui elle prenait des cours de gym s’étaient beaucoup épanchées devant elle. Pour sa part, elle se contentait de les écouter. Elle cherchait une oreille attentive et Suzanne tombait à pic pour lui en fournir une.

Depuis deux heures qu’elles étaient ensemble, elle ne remarquait plus sa laideur. Au contraire, elle lui trouvait un certain charme. Notamment quand elle plissait les yeux pour parler de quelque chose qui lui tenait à cœur. Elle le fit justement en lui demandant abruptement :

— Quel âge as-tu ?

— Trente-deux ans.

— Moi, j’en ai déjà trente-huit...

— On ne te les donne pas quand on te voit en maillot !

— Tu trouves ? questionna Suzanne avec un sourire ambigu. Mais toi aussi, tu es jolie...

Petit à petit, Marylène de plus en plus détendue évoqua son mariage et l’éloignement progressif qui se creusait entre Christophe et elle. Estimant avec philosophie que tout le monde rencontrait sans doute ces difficultés.

— Je n’ai pas ce genre de problème, répliqua sa nouvelle amie. Officiellement je suis célibataire... pas d’homme dans ma vie et pas d’envie d’en avoir un ! Je suis libre comme l’air !

A propos des hommes, elles en vinrent à parler de sexe. Ou plus exactement Marylène en parla, avouant pour la première fois avec autant de franchise que son mari la laissait insatisfaite et frustrée. Que sa vie sexuelle avec lui était devenue un désert et qu’il ne lui donnait plus le plaisir auquel elle avait droit.

Sa compagne, attentive, ne portait pas de jugement mais relançait adroitement les confidences au moment opportun par une mimique étonnée ou dubitative.

— Mais non ! je ne te mens pas ! Il fait l’amour toujours pareil et il lui est déjà arrivé de s’endormir aussitôt après avoir éjaculé... avant même que j’ai joui !

— Les hommes sont des égoïstes, soupira la blonde.

Il faisait nuit lorsqu’elles se quittèrent. Sur le trottoir devant le bar, elles convinrent de se retrouver une semaine plus tard à l’entrée de la piscine des Tourelles. Marylène aurait préféré un rendez-vous plus rapproché car elle pensait sincèrement avoir déniché une véritable amie.

Le dimanche suivant, Christophe lui proposa une balade à la campagne. Sur le coup, elle crut qu’il allait renouer avec leurs escapades d’antan et accepta sans se faire prier. Peut-être y aurait-il une partie de jambes en l’air à la clé ? Elle en fut toute émoustillée. Il sortit la voiture du parking souterrain de leur immeuble et dès qu’ils furent à l’air libre lui demanda :

— Où veux-tu aller ?

— Où tu veux, ça n’a pas d’importance, répondit-elle.

— J’avais pensé à ce coin que tu aimais bien... j’ai oublié le nom mais on y a été plusieurs fois il n’y a pas si longtemps... avec un petit lac et un parcours de VTT...

— Après Chevreuse ?

— C’est ça ! tu t’en souviens ? on y a fait des cochonneries une fois dans les bois...

— Oh ! je m’en souviens très bien.

— Tu peux m’indiquer le chemin ?

Elle consulta la carte et annonça :

— Tu prends la direction de Rambouillet...

Il faisait bon. Après avoir quitté l’autoroute de l’Ouest la circulation devint plus fluide. Ils roulaient tranquillement sans parler, lui concentré sur sa conduite et elle occupée par une vague rêvasserie érotique. Elle avait glissé une main entre ses cuisses et la chaleur qui en émanait l’excitait confusément.

Arrivé à proximité du petit lac, il gara la voiture et elle en sortit toute guillerette à l’idée qu’il allait lui proposer une excursion dans les taillis. Pour se donner du bon temps ils y seraient à l’abri des regards indiscrets. Mais Christophe préféra suivre le chemin gravillonné qui serpentait au milieu des arbres et menait au plan d’eau. Elle essaya de le prendre par la main. Il se dégagea en détruisant son dernier espoir.

Décidément, il devenait de plus en plus froid. Dépitée et amère, elle chemina en silence aux côtés d’un mari tout aussi silencieux. La balade en amoureux qu’elle avait espérée s’était transformée en une marche hygiénique et sans saveur. La promenade dominicale d’un vieux couple.

A mi-chemin, quelques cabanes vendaient des frites et des boissons. Deux ou trois familles, quelques couples et deux hommes seuls y étaient attablés sous des parasols publicitaires. La plupart étaient gais et parlaient fort pour couvrir le bruit d’une radio qui passait des vieilles chansons des années quatre-vingt. Christophe eut envie de grignoter quelque chose.

— Tu partages une portion de frites avec moi ?

— Non mais tu peux en prendre...

— Qu’est-ce que tu veux boire ?

— Rien non plus, merci.

Elle prit place à une table tandis qu’il commandait une barquette de frites et un Coca. Tout de suite, elle remarqua qu’un des deux hommes seuls la dévisageait avec un intérêt évident. Elle croisa les jambes en remontant sa jupe très haut et immédiatement le regard masculin plongea sur ses cuisses et s’alluma. Elle les écarta légèrement. Peut-être pouvait-il distinguer qu’elle ne portait pas de culotte ? Elle le souhaitait en tout cas.

Quand son mari revint, elle s’arrangea pour qu’il s’assoie le dos tourné à celui qui n’avait pas cessé de la fixer avec insistance. Au bout d’un moment, l’homme se leva et fit un geste de la main et de la tête pour signifier qu’elle pouvait le suivre. Elle regarda Christophe. Il n’avait rien vu et mangeait ses frites en prenant tout son temps. D’un air indifférent, elle dit :

— J’ai envie de me dégourdir les jambes. Je vais faire le tour du lac en passant par les bois et je te reprendrais en passant. Tu n’aimes pas beaucoup marcher, ce n’est pas la peine de m’accompagner...

— D’accord, je t’attends.

Tout de suite derrière les cabanes, elle prit le sentier où elle avait vu l’inconnu disparaître. Le sous-bois dense et feuillu offrait une multitude de cachettes possibles. Il s’y était faufilé et elle ne le vit pas immédiatement. Quand elle le découvrit, il l’attendait en passant le plat de sa main sur la protubérance qui gonflait sa braguette.

— Tu me fais bander, dit-il en descendant la fermeture de son pantalon pour en sortir son sexe en érection.

— Je n’ai pas beaucoup de temps, s’excusa-t-elle en évaluant du regard la tension de la verge.

— Approche-toi, je vais te branler.

Elle releva sa jupe, la coinça dans sa ceinture et tendit le bas du ventre. L’homme avait des mains courtes et puissantes, des doigts épais. Un frisson lui courut dans le dos quand ils s’emparèrent des lèvres de sa chatte. Les buissons les dissimulaient en partie mais les autres étaient tout proches et pouvaient surgir d’un instant à l’autre. La radio jouait maintenant Foule sentimentale.

Elle pensa brièvement que Christophe pourrait les surprendre. Tant pis ! Il n’aurait que ce qu’il méritait s’il la découvrait en train de se faire branler par un autre. C’était inadmissible à la fin de se montrer aussi éteint sexuellement à trente-cinq ans à peine. S’il arrivait juste à cet instant, il verrait que sa femme en inspirait d’autres si, à lui, elle ne faisait plus aucun effet.

— Branle-moi aussi...

La voix de son compagnons la ramena à la réalité. Elle saisit la queue râblée qui eut un sursaut quand ses doigts la touchèrent. En même temps, il avait enfoncé son majeur dans sa chatte en écrasant le gras de son pouce sur le clito. Elle remua ses reins d’avant en arrière tout en amorçant un mouvement de va-et-vient sur la bite. Tous deux se regardaient intensément dans les yeux, chacun guettant la montée du plaisir dans le regard de l’autre.

Tout à coup, elle sentit qu’elle inondait le doigt qui l’enfilait et murmura « oh ! je jouis » en accélérant la cadence de ses coups de poignet. A son tour, l’homme grogna « je vais juter » et le canal se gonfla. Une giclée de sperme jaillit, s’accrocha dans les branches basses d’une bruyère et s’égoutta lentement sur le sol. Ils reprirent rapidement une respiration normale et se rajustèrent avant de partir chacun de son côté.

Marylène se força à aller jusqu’au lac et en revint par le chemin gravillonné en croisant une des deux familles. Christophe l’attendait en sirotant son Coca à petites gorgées. Elle ressentit de la pitié pour cet homme qui n’aspirait plus qu’à réussir sa vie professionnelle et se trouvait maintenant à des années-lumières d’elle. Comme s’ils étaient des étrangers.

— Tu veux rentrer ? demanda-t-il.

— Oui. Finalement il n’y a pas grand-chose à voir ici...

— Non, tu as raison !

CHAPITRE VII

Depuis qu’elles s’étaient rencontrées, Marylène avait beaucoup pensé à Suzanne. Dans la grisaille de sa vie de couple et la monotonie de ses aventures extra-conjugales, elle représentait un petite touche colorée. Une échappée vers quelque chose de nouveau. Elle voulait croire à leur amitié naissante et se prépara de bonne heure pour aller au rendez-vous.

Son sac de sport à la main, elle l’attendit quelques minutes à l’entrée de la piscine et la vit arriver du bas de la rue. La blonde lui fit un sourire du plus loin qu’elle l’aperçut. Elle marchait vite et n’avait pas pris ses affaires de bain. Les deux femmes s’embrassèrent sur les joues.

— Je suis contente que tu sois venue, dit Suzanne. Mais je n’ai pas envie de nager aujourd’hui. On va chez moi ?

Marylène commençait à connaître ses façons brusques et accepta sans poser de question. Mais lorsqu’elle se trouva rue du Ranelagh, devant la porte d’un petit hôtel particulier de deux étages, elle eut du mal à en croire ses yeux.

— C’est chez toi ?

— Oui. Une maison de famille qui appartenait à mes parents... c’est grand mais j’y vis seule...

Elle prit conscience alors qu’elle savait fort peu de choses sur sa nouvelle amie. Quand elles avaient discuté la semaine précédente, c’était surtout elle qui avait parlé. L’autre l’avait écoutée sans se livrer. A tel point qu’en repensant à leur conversation, elle s’était demandé qui elle était vraiment et si elle n’était pas lesbienne. Certaines réflexions lui avaient mis la puce à l’oreille.

Puis elle avait abandonné cette idée en estimant que ça n’avait pas d’importance. Peut-être s’imaginait-elle des choses qui n’existaient pas. De toute manière, elle aviserait en temps voulu.

Le soupçon lui revint brusquement alors qu’elle pénétrait dans un vaste vestibule surchargé de vieux meubles. Son amie la guida vers le salon éclairé par deux grandes fenêtres qui s’ouvraient sur un minuscule jardin et proposa de servir un café. Il faisait bon. Les fauteuils confortable et la décoration chaude donnaient une impression d’intimité malgré la taille de la pièce.

— Mais comment tu te débrouilles pour le ménage ? C’est immense !

— J’ai une femme de ménage...

Elles parlèrent de choses et d’autres en retrouvant vite le ton amical et détendu qui les avait rapprochées lors de leur première rencontre. Bien qu’impressionnée par l’évidente richesse de Suzanne, Marylène se sentait à nouveau en confiance. Comme si elle retrouvait une vieille connaissance. Elle s’apprêtait à lui en faire part quand sa compagne déclara subitement :

— J’ai très envie de te faire l’amour.

Désarçonnée par cette attaque directe, elle resta sans voix et sentit son corps se rétracter. L’idée de faire l’amour avec une femme ne l’avait jamais effleurée. Elle n’avait rien contre non plus mais elle était troublée et ignorait comment elle devait réagir. La situation était tellement inattendue.

Suzanne l’observait en plissant les yeux et lui tendit la main. Elle ne fit pas un geste pour la prendre mais elle ne repoussa pas les doigts qui pressèrent les siens dans une ébauche de caresse.

Un peu mécaniquement, elle se laissa entraîner dans une chambre. Des mains adroites la débarrassèrent de ses vêtements sans qu’elle s’y oppose. La gorge nouée par l’émotion, elle tremblait imperceptiblement et ne savait pas quoi dire. Tout allait trop vite.

Lorsqu’elle fut nue, sa compagne se dévêtit à son tour. Elle portait des dessous ravissants à motifs de dentelle compliqués et ses poils pubiens étaient peu fournis.

Les deux femmes s’étendirent sur le lit et Suzanne commença à la toucher comme on touche un animal craintif qu’on ne veut pas effaroucher. Peu à peu, son tremblement s’apaisa. La main qui courait sur sa peau était douce. Elle dut convenir au fond d’elle-même que cette caresse lui plaisait. Sous ses paupières baissées, elle guettait les mouvements de son amie, attentive à l’excitation qu’ils faisaient naître dans son ventre et aux pulsions qui animaient son sexe.

Les doigts se portèrent sur le triangle noir de sa toison, jouèrent un moment avec les poils et griffèrent légèrement le pubis. Deux mains s’emparèrent de ses genoux pour remonter sur ses cuisses. Celles-ci s’écartèrent d’elles-mêmes. La fente de sa chatte apparut, déjà gonflée par l’excitation et luisante de mouille.

— Laisse-toi faire, n’aie pas peur ! murmura la blonde. Je ne te demanderai rien si tu ne veux pas mais laisse-moi te donner du plaisir...

Il y eut un chuintement humide quand les doigts s’infiltrèrent entre ses grandes lèvres. Une vague de plaisir lui fit cambrer les reins et elle fut frappée par le visage radieux de son amie. Son expression était si admirative qu’il en avait perdu sa laideur. Elle ferma les yeux quand elle le vit se pencher vers son entrecuisse.

Le contact de la langue sur son clitoris lui provoqua une onde de plaisir tellement vive qu’elle creusa le dos en relevant les cuisses à la verticale. Elle eut l’impression que la bouche allait l’absorber. Les lèvres la dégustaient comme une friandise en aspirant ses chairs.

Ses sensations étaient si nouvelles qu’elle ne disait rien, ne gémissait même pas. Elle les savourait en silence. Mais les deux mains agrippées dans la crinière de son amie, elle haussa les reins pour s’offrir davantage. Les remua lentement d’abord puis de plus en plus rapidement à mesure que son plaisir augmentait. Aucun homme ne l’avait aussi bien léchée. Elle eut conscience qu’elle coulait comme une fontaine.

Un grondement lui échappa au moment de l’orgasme. Un orgasme plus fort et qui dura plus longtemps que ceux auxquels elle était habituée. Des vibrations prenaient naissance dans le bourgeon de son clitoris, envahissaient son corps tout entier et étaient immédiatement remplacées par d’autres vibrations tout aussi délicieuses. Sa jouissance ne s’apaisa que très progressivement, la laissant vidée de sa substance. Epuisée.

Quand elle ouvrit les yeux, elle rencontra le regard de Suzanne, se blottit contre elle et chuchota à son oreille :

— C’était génial !

— Il n’y a qu’une femme pour connaître le corps d’une autre femme ! trancha la blonde d’un ton péremptoire.

Elles se câlinèrent un peu et Marylène devina à certains gestes de son amie que cette dernière avait envie qu’elle lui rende sa caresse. Elle hésita. Lécher le sexe d’une femme lui semblait au-dessus de ses forces. La situation était trop inaccoutumée pour elle et finalement elle en fut incapable. Sa compagne s’en douta et sortit un godemiché de la table de nuit.

— Est-ce que tu peux me prendre avec ça pendant que je me branle ?

— Je n’ai pas l’habitude avec une femme... je suis encore toute tourneboulée par ce qui vient de nous arriver...

— Alors prends-le et branle-toi pour moi !

Les yeux clairs paraissaient la supplier. Après un court moment de flottement, Marylène accepta. L’engin était de dimensions normales mais l’image de la brune qu’elle avait vue sur une cassette avec Vincent lui revint en mémoire. Dans le film, la brune utilisait un gode monstrueux, sans commune mesure avec celui qui reposait dans sa paume.

D’une main, elle l’enfonça dans son vagin pendant qu’elle s’astiquait le clito de l’autre. Sous cette double action son excitation reprit très vite de l’ampleur. D’autant qu’elle se rendit compte qu’il lui était encore plus excitant de se branler devant une femme que devant un homme. Elle ne savait pas pourquoi mais la situation lui semblait plus perverse.

Suzanne, à nouveau agenouillée entre ses jambes écartées, ne quittait pas des yeux le spectacle qu’elle lui offrait. Le lent pistonnage de la tige de plastique et le travail de son index en haut de sa fente.

Au bout d’un moment, elle remarqua que la main de son amie s’agitait entre ses cuisses. Elle se masturbait aussi. Cette constatation la fit mouiller encore un peu plus et précipita la montée de son orgasme. Elle se retint pour qu’elles jouissent ensemble. Lorsque sa partenaire se mit à pousser des petits gémissements, elle s’abandonna à son propre plaisir, ressentant avec précision les contractions de son vagin autour du gode.

Suzanne retira précautionneusement l’engin du fourreau dans lequel il se trouvait encore engagé et le leva vers son visage. Il luisait, enduit du mucus dont il s’était imprégné. Arrivé à hauteur de sa bouche, elle le lécha avec le même soin qu’elle aurait apporté à lécher la queue d’un homme. Marylène en fut émue.

Ensuite, elles se reposèrent en bavardant. La blonde profitait de l’amollissement qui suit l’orgasme pour caresser sa compagne. Sans intention de l’exciter mais plutôt comme si elle faisait plus ample connaissance avec son corps. Elle la félicita sur la joliesse de ses seins, leur fermeté et la douceur de sa peau. Elle nota que ses tétons étaient très sensibles et s’érigeaient facilement alors que les siens étaient lents à s’émouvoir.

Elles comparèrent. Marylène pressée de questions reconnut qu’elle était sensuelle et s’enflammait rapidement. Elle dit qu’elle avait presque sans arrêt envie de faire l’amour et confia sa crainte de ne plus avoir de limites et d’être en train de devenir nymphomane.

— Mais pourquoi tu en aurais peur ? rétorqua son amie. C’est bien d’être nymphomane ! Moi-même, je le suis et j’en suis fière...

Cette affirmation qui allait à l’encontre de tout ce qu’elle avait entendu dire l’étonna et la troubla. Après tout, peut-être Suzanne avait-elle raison ? Elle prit conscience qu’elle avait encore bien des choses à apprendre et que cette femme qu’elle connaissait à peine pouvait être son professeur.

Un peu plus tard, en fin d’après-midi, elles prirent une douche, se savonnant et se rinçant mutuellement ce qui fut l’occasion de nouveaux attouchements. Marylène en fut à nouveau échauffée et crut qu’ils allaient déboucher sur des caresses plus précises. Elle les espérait.

Mais sa compagne la fit sortir de la baignoire et l’étrilla vigoureusement sans manifester le désir de poursuivre leurs ébats. Elle fut déçue mais n’osa rien solliciter. En dépit de sa gentillesse, Suzanne était réservée et lui en imposait un peu.

Au moment de partir, elle promit de revenir bientôt ce qui sembla réjouir son amie.

CHAPITRE VIII

Marylène prit l’habitude d’aller plusieurs fois par semaine chez Suzanne, dans l’hôtel particulier de la rue du Ranelagh. C’était d’autant plus facile qu’elle était seule du matin jusqu’au soir et que Christophe ne s’intéressait pas à la façon dont elle occupait ses journées.

Après avoir rapidement surmonté ses réticences initiales, elle s’abandonna avec passion aux caresses lesbiennes. Se hasarda même à en rendre quelques-unes à son amie. Celle-ci était patiente, expérimentée, très douce et pleine de fantaisie. Elle eut vite fait de l’entraîner et de lui faire partager certains de ses goûts, révélant peu à peu son inclination à diriger leurs ébats.

Ça ne gênait pas la nouvelle convertie, bien au contraire. Elle s’instruisait. Enchantée de trouver dans une même personne les plaisirs de l’amitié et ceux du sexe. Leur relation la satisfaisait si bien qu’elle ne recherchait plus à draguer des hommes. Les jouissances qu’elle apprenait à connaître lui suffisaient pour le moment.

Néanmoins, elle s’interrogeait parfois. Deviendrait-elle homosexuelle ? Chaque fois elle répondait non car les hommes l’attiraient toujours autant. Simplement, elle les avait mis pour ainsi dire entre parenthèses car elle découvrait ce quelque chose de nouveau qu’elle recherchait depuis longtemps. Et cette découverte lui plaisait.

Elle s’était faite à l’idée que son amante était riche, bien que celle-ci n’en parle jamais, et appréciait le luxe qu’elle trouvait rue du Ranelagh. Il lui arriva une fois de s’y rendre à l’improviste et Suzanne lui dit qu’il ne fallait plus recommencer. Elle devait toujours la prévenir de sa venue. Un jour, elle lui présenta Claire, une de ses plus vieilles amies.

— J’aimerais que vous vous entendiez bien, dit-elle d’un ton chargé de sous-entendus...

Tout en lui serrant la main et en protestant qu’il n’y avait pas de raison pour que ça se passe mal entre elles, Marylène examina discrètement l’arrivante. De taille moyenne, des cheveux châtains bouclés, un visage fin et une silhouette gracile, elle n’avait pas plus de quarante ans et en paraissait moins. Sa poitrine menue gonflait à peine son maillot de cachemire mais sous sa taille étroite ses hanches étaient larges et son derrière volumineux.

Elle comprit vite que les deux femmes étaient non seulement amies mais amantes. D’ailleurs Claire ne cachait pas son homosexualité et les regards qu’elle lui lançait en disaient long sur ses intentions à son égard. Elle ne fut donc pas étonnée quand Suzanne leur proposa d’aller dans sa chambre.

Là, elle les regarda se dévêtir l’une l’autre, entremêlant ce déshabillage amoureux de baisers et d’attouchements coquins. Elles ne lui avaient rien demandé, affectant d’ignorer sa présence, mais il était évident qu’elles avaient décidé de lui offrir un spectacle. En conséquence, se faisant toute petite, elle s’assit sur un pouf dans un coin de la chambre.

Elle les vit ensuite, nues et déjà échauffées, s’allonger sur le lit pour continuer leurs caresses. Leurs gestes étaient doux et très lents et elle en fut vite émoustillée. Glissant une main sous sa jupe, elle tâta sa chatte et constata sans surprise qu’elle était moite et sensible.

Suzanne ouvrit largement les cuisses de sa partenaire, donnant ainsi à Marylène l’occasion de découvrir le sexe de Claire. Il était intégralement épilé, dodu, avec une motte rebondie et des lèvres charnues. La vue de cette moule dénudée comme un gros coquillage gorgé de jus la troubla profondément. Quand la langue de la blonde plongea au centre de la vulve, elle toucha son clitoris du bout de l’index.

Elle avait envie de participer et en même temps elle ne voulait pas se priver de cette exhibition. De plus, elle ignorait si elles accueilleraient son intrusion avec joie ou si au contraire, elles préféraient rester entre elles. Dans le doute, elle ne bougea pas et entreprit de se masturber pour calmer sa tension tout en continuant d’observer.

Les doigts de Suzanne dégagèrent l’orifice et s’y engloutirent d’un geste brusque et nerveux. Le corps se raidit brutalement tandis qu’un gémissement s’élevait. Puis trois doigts joints pilonnèrent la chatte en effectuant un mouvement tournant sur eux-mêmes. La gaine du vagin se dilata et la plainte de plaisir se fit plus forte, un peu haletante. Pour la première fois, la blonde se tourna vers Marylène.

— Ça te plaît ?

Celle-ci hocha la tête à plusieurs reprises.

— Mets-toi à poil, tu seras plus à l’aise pour te branler...

Elle se leva du pouf, se déshabilla le plus vite qu’elle pouvait en jetant ses vêtements sur le tapis. Quand elle reporta les yeux sur les deux amies, elles étaient tête-bêche. Claire allongée sur le dos et sa partenaire à quatre pattes au-dessus d’elle. Des bruits de succion s’ajoutèrent aux gémissements.

Sans prendre la peine de se rasseoir, Marylène se masturba sans retenue. Presque furieusement. Elle fourra deux doigts dans son vagin, les agita quelques secondes et les porta à sa bouche. Suzanne la surprit dans cette position.

— Tu as envie de venir avec nous ?

Avant qu’elle ait eu le temps de répondre, Claire avait dressé la tête et s’exclamait avec enthousiasme :

— Oh oui ! Qu’elle vienne ! J’ai envie de lui bouffer le con...

Abandonnant leur 69, les deux femmes lui ménagèrent une place entre elles. Ensuite, sans lui laisser le temps de se reprendre, elles se consacrèrent entièrement à son plaisir. Au bout d’un moment, elle fut submergée, ne sachant plus qui lui léchait la chatte et qui suçait les pointes de ses seins. Quels doigts s’enfonçaient dans son vagin pour le limer sauvagement et quelle main écartait ses fesses pour titiller la couronne de son anus.

Assaillie de toutes parts, elle se laissa dériver. Son premier orgasme la surprit par sa rapidité. Les autres se succédèrent sur un rythme de plus en plus échevelé. C’est à peine si elle avait le temps de reprendre son souffle. Elle se tortillait comme une anguille, poussait des cris aigus chaque fois qu’une sensation trop forte la terrassait et bredouillait des mots sans suite.

Jamais elle n’aurait imaginé pouvoir ressentir autant de plaisir. C’était magique ! Elles la firent jouir jusqu’à ce qu’elle sombre dans une demi-inconscience. Exténuée mais ravie.

Lorsqu’elle reprit ses esprits, la chambre était vide. Un murmure de voix provenait du salon. Dans la salle de bains elle examina son visage marqué par la fatigue et s’accorda une douche pour se remettre d’aplomb avant de rejoindre ses deux amies. Quand elle pénétra dans la pièce, elles cessèrent de parler et la regardèrent avec curiosité.

— J’espère que vous n’étiez pas en train de balancer des méchancetés sur mon compte ? dit-elle d’un ton mi-figue mi-raisin.

— Pas du tout, la rassura Suzanne. Claire me disait qu’elle t’avait beaucoup appréciée et qu’elle espérait que tu lui rendrais ce qu’elle t’a fait.

— Je veux bien, concéda Marylène, mais pas tout de suite, je suis vannée.

Claire eut un gloussement amusé et déclara :

— De toute façon, je dois m’en aller. Mais j’aimerais qu’on se revoie...

*
*     *

A la suite de cet épisode les liens se resserrèrent entre Marylène et Suzanne. Liens d’amitié qui s’ancraient avant tout dans leur complicité sexuelle. La seconde n’aimait rien tant que de voir la première se branler sous ses yeux. Elle l’y poussait, l’y encourageait. Lui fournissait des godes dont elle possédait toute une collection et la contemplait pendant qu’elle se donnait du plaisir, écartelée sur le lit.

Une fois, elle l’accueillit vêtue en homme. Un costume sombre, un gilet, une chemise, une cravate. Ses cheveux blonds tirés en arrière étaient serrés dans un catogan strict. Avant que son amie ait pu ouvrir la bouche pour s’étonner de ce travestissement, elle lui posa deux doigts sur les lèvres afin de lui intimer l’ordre de se taire et l’entraîna vers la chambre.

Elle la déshabilla comme il était devenu d’usage entre elles, l’allongea au bord du lit, les pieds reposant sur le sol, ouvrit ses cuisses et s’agenouilla pour lui lécher le sexe. Son accoutrement, sa coiffure et ses traits naturellement hommasses renforçaient son allure masculine et provoquaient chez Marylène un trouble ambigu.

Lorsqu’elle eut joui sous la langue de Suzanne, cette dernière se releva à moitié pour s’étendre sur elle. Le mouvement avait amené leurs lèvres face à face et elles s’embrassèrent goulûment. Marylène toujours contente de retrouver le goût de sa mouille suça la langue qui venait de lui donner du plaisir. Mais soudain elle sentit quelque chose de rigide qui tentait de forcer l’ouverture de son sexe.

Stupéfaite, elle y porta la main et ses doigts heurtèrent la colonne volumineuse d’un pénis en plastique s’apprêtant à la pénétrer. Elle tâtonna autour de la taille de sa partenaire, trouva tout un harnachement de lanières et comprit que celle-ci avait profité de l’agitation provoquée par son orgasme pour s’équiper en douce d’un gode-ceinture. Un éclair de fièvre la fit frissonner et elle haleta :

— Oui !... oui !... baise-moi comme un mec !... bourre-moi la chatte !...

L’engin était si volumineux qu’elle eut l’impression qu’il ne parviendrait pas à rentrer. Ses parois internes étaient distendues. Une sourde douleur se mélangea à la volupté qui l’envahissait. Elle releva ses cuisses à la verticale et noua ses mollets sur les reins de son amie lui signifiant ainsi qu’elle voulait être possédée à fond. Enfin le gode s’installa. Il lui sembla qu’il atteignait des endroits que personne avant lui n’avait touchés et cette idée lui fit perdre la tête. Elle voulait jouir à toute force et cria :

— Suzanne !

C’était bien Suzanne en effet dont le poids pesait sur son buste ! Suzanne qui maintenait ses deux bras en croix sur le lit ! Les yeux de Suzanne qui fixaient les siens ! Et pourtant c’était un membre masculin qui la remplissait. Qui allait la faire fondre d’une seconde à l’autre.

Elle ne savait plus très bien où elle en était. Donna un violent coup de reins pour s’empaler plus profondément. Se crispa sous la sensation de chaleur qui ravagea son vagin. L’instrument bougea lentement dans son ventre et elle se laissa emporter.

Cette scène ne fut qu’une parmi tant d’autres. Il ne se passait pratiquement pas de jour sans que Suzanne invente une situation inédite ou oblige Marylène à adopter une position insolite dont elle savait tirer tous les avantages. Elle ne connaissait pas de répit. Son esprit fertile n’était jamais à court d’idées quand il s’agissait de baiser, tirant parti de toutes les occasions qui se présentaient pour transformer un phénomène anodin en source de volupté.

Les deux femmes n’avaient jamais parlé d’amour et ce n’était pas ce sentiment qui les liait. L’amitié leur suffisait. Ainsi qu’un goût commun pour les plaisirs physiques. Tous les plaisirs physiques. Au cours de leurs conversations, elles s’étaient rendu compte qu’outre le sport et le sexe elles appréciaient également la bonne bouffe et les vins de qualité.

Quand elles passaient la journée ensemble, elles déjeunaient parfois dans un petit restaurant proche de la rue du Ranelagh. C’est là qu’elles découvrirent cette nouvelle affinité. L’une et l’autre aimaient manger et ne dédaignaient pas de finir un repas qui sortait de l’ordinaire par un petit verre d’alcool. Toutes deux raffolaient de la poire Williams.

Leur amitié devint encore plus étroite.

CHAPITRE IX

Elles se mirent à fréquenter des restaurants réputés. Au début, Marylène avait voulu partager les frais mais Suzanne l’en dissuada. Elle était riche et pouvait l’inviter. Durant ces repas, la plus jeune se confiait. Expliquait son impossibilité d’avoir un enfant, ce qui l’avait beaucoup affectée, et le sentiment de culpabilité qui avait suivi. L’éloignement progressif de Christophe sur le plan affectif et sexuel.

— On baisait de moins en moins. Alors je louais des cassettes pornos et je me branlais.

— Et alors ? Ça ne te plaît pas de regarder des gens faire l’amour ?

— Si. Mais ça doit être plus excitant en vrai. Là, c’était triste...

Suzanne n’insista pas. Les problèmes de maternité ne la concernaient pas, elle n’avait jamais voulu d’enfant. Par contre, elle conseillait régulièrement à son amie de quitter son mari. De divorcer. Elle revenait souvent sur ce sujet. Avec le renforcement de leur amitié, elle devenait de plus en plus exigeante et traitait parfois Marylène comme une petite fille.

Celle-ci avait tenté de se révolter au début puis elle avait pris le pli. D’ailleurs, son amie était exigeante dans tous les domaines. A la limite de la maniaquerie. Par exemple, elle prenait plusieurs douches par jour, se lavait les mains un nombre incalculable de fois et supportait difficilement qu’on dérange les bibelots qui décoraient son intérieur.

Mais elle savait l’écouter avec attention et lui manifester une affection un peu bourrue qui la touchait.

Après leurs déjeuners gourmets, elles rentraient généralement à pied rue du Ranelagh pour y faire l’amour. Mais un jour, au lieu de se diriger vers l’hôtel particulier comme elles en avaient l’habitude, Suzanne déclara :

— Il fait beau, j’ai envie d’aller à la campagne, on va prendre un taxi pour l’après-midi...

Elle téléphona à un central et demanda si une certaine Marjorie était libre. Quelques minutes plus tard, une grosse limousine sombre vint se ranger devant elles. Marylène n’était jamais montée dans une automobile aussi luxueuse. Elles se dirigèrent d’abord vers Mantes puis suivirent les bords de la Seine sur des petites routes de campagne.

Tout à coup, Suzanne qui n’avait pratiquement rien dit depuis leur départ se pencha vers sa compagne et l’embrassa sur la bouche. Marylène se dégagea avec une mimique embarrassée pour désigner la femme qui conduisait.

— Ne t’occupe pas d’elle, je la connais.

Malgré cette assurance, elle subit le baiser avec une certaine gêne. Surtout que son amie, tout en lui suçant la langue, lui pelotait les cuisses en remontant sa jupe jusqu’au ventre. Elle chuchota :

— Mais elle va nous voir !

— Ne t’inquiète pas je te dis...

Puis, tournant la tête vers la conductrice, elle ajouta :

— N’est-ce pas que ça ne te dérange pas, Marjorie, si je m’amuse un peu avec ma copine ?

Dans le rétroviseur, Marylène vit le large sourire de la femme qui leva le pouce en signe que tout allait bien. Cette escapade à la campagne était donc une nouvelle trouvaille érotique. Elle aurait dû s’en douter.

Lascivement, elle se laissa aller contre le dossier mœlleux et ouvrit ses cuisses. Deux doigts saisirent les lèvres de sa chatte et les frottèrent l’une contre l’autre. Un simple geste destiné à réveiller son désir qui ne sommeillait jamais longtemps. Par les vitres teintées, elle constata que la limousine avançait très lentement. Suzanne ordonna :

— Lève ta jupe, je ne vois rien.

Elle obéit. En roulant le tissu autour de sa taille, elle s’aperçut que la conductrice modifiait l’angle du rétroviseur. Immédiatement elle comprit que c’était pour observer ce qui se déroulait au bas de son ventre. La taille de la voiture et l’espace intérieur le permettaient aisément. Un flux d’excitation mouilla sa vulve. Elle écarta un peu plus ses cuisses pour s’offrir au regard de cette Marjorie.

Puis, les doigts qui ne l’avaient pas lâchée ouvrirent ses lèvres. Le pouce et l’index se refermèrent sur les côtés du clitoris. Le pressèrent délicatement pour le faire gonfler. Ainsi, son amie avait décidé de la donner en spectacle. Un soupir voluptueux s’échappa de sa gorge. Désireuse de participer et prise d’une subite inspiration, elle remonta son maillot au-dessus de ses seins et les souleva dans les paumes de ses mains comme si elle les offrait.

Elle vit Marjorie sur le siège avant lever à nouveau son pouce. Une confirmation qu’elle ne perdait pas une miette de cette exhibition improvisée. Suzanne introduisit deux doigts dans son vagin, lui tirant une plainte de bonheur. Marylène pinça ses tétons pour augmenter son plaisir et qu’il vienne plus vite. Elle ferma les yeux en poussant un petit cri aigu quand l’orgasme la fouetta.

Plus tard, au lieu de la laisser se rajuster, la blonde exigea qu’elle se mette nue. A un stop, la limousine s’arrêta près de deux cyclistes qui tournèrent la tête de leur côté. A cause des vitres fumées, ils ne pouvaient certainement pas distinguer ce qui se passait à l’intérieur mais elle en fut tout de même profondément remuée. D’autant plus que la conductrice, au lieu de redémarrer, se tourna carrément vers elle pour la contempler. Puis, sans qu’un mot soit échangé, elle reprit le volant.

Leur étrange promenade se poursuivit. Ils suivaient maintenant des routes minuscules qui serpentaient au milieu du bocage. Suzanne ne la touchait plus. Ne la regardait pas. Ne disait rien. Elle n’osa pas rompre le silence mais son excitation n’avait pas été apaisée par cette première jouissance et elle serra nerveusement ses cuisses en résistant à son envie de se masturber.

La voiture bifurqua dans une large allée cavalière qui s’enfonçait au milieu d’un bois bas et clairsemé. Une barrière indiquant « Propriété privée, entrée interdite » se dressait en travers et Marjorie dut sortir pour aller l’ouvrir. Sous sa chemise de sport et son pantalon mal ajusté, on devinait ses formes pleines et avantageuses. C’était une belle femme, solide et plantureuse.

Marylène pensa qu’ils allaient arriver chez des gens. D’ailleurs, les toits de quelques bâtiments de ferme se dessinaient au-delà des arbres. Elle se demanda comment elle réagirait en débarquant ainsi. Redoutant pour la première fois l’initiative de sa compagne. Sans être exagérément pudique, elle n’avait pas l’habitude de se promener à poil en public.

La limousine stoppa au milieu d’une cour. La ferme était visiblement laissée à l’abandon. La plupart des fenêtres n’avaient plus de vitres et la porte de la maison d’habitation béait sur un trou noir. Elles descendirent et Suzanne recommanda à la conductrice de les attendre.

— Ne bouge pas d’ici, nous revenons dans une heure...

Main dans la main, elle se dirigèrent vers la maison. Marylène frissonnait, autant à cause de la caresse tiède du vent sur sa peau que du fait de se trouver nue en plein air. C’était à la fois plaisant et plus ou moins angoissant. La première pièce, manifestement une cuisine qui n’avait pas servi depuis des années, était vide. En considérant l’aisance de son amie elle osa enfin demander :

— Tu es déjà venue ?

— Mieux que ça ! J’y passais mes vacances quand j’étais petite.

— Mais...

Suzanne lui ferma la bouche d’une main.

— Ne m’interroge pas. Suis-moi !

Elle poussa une porte déglinguée qui donnait sur l’arrière. Les deux femmes se retrouvèrent dans une prairie qui descendait en pente douce et bordait un ruisseau coulant paisiblement. Comme des gamines dans une cour de récréation, elles se mirent à courir et à se poursuivre avant de s’écrouler dans l’herbe en riant. Là, elles échangèrent un baiser puis Marylène s’écarta et dit :

— Attends un peu... il faut que je fasse pipi.

Le regard de la blonde devint instantanément plus aigu. Plus pâle et plus dur.

— Te gêne pas ! C’est pas la place qui manque...

Elle se redressa sur un coude et ajouta :

— J’aimerais que tu pisses devant moi.

Marylène écarquilla des yeux étonnés mais en voyant l’expression de son amie, elle n’osa pas protester. Elle s’accroupit. Sans résultat. En dépit de ses efforts, sa vessie ne voulait pas se vider.

— Alors ? s’impatienta sa compagne, tu as envie ou pas ?

— C’est de le faire devant toi... ça me bloque...

Elle avait beau se dire que c’était idiot, elle n’avait jamais partagé cette intimité avec personne et éprouvait une certaine gêne devant cette nouvelle lubie de sa compagne.

— La tite fifille veut pas faire son gros pipi ? dit Suzanne d’une voix enfantine.

Après quelques secondes de silence, elle ajouta précipitamment en reprenant une voix normale :

— Ne bouge pas, je vais t’aider...

Joignant le geste à la parole, elle arracha une poignée d’herbe qu’elle passa sur le sexe de Marylène. Celle-ci, chatouillée par ce contact inattendu, tortilla son bassin en poussant un gloussement. Soudain, elle laissa fuser un jet d’urine qui jaillit avec force en crépitant sur le sol. Sa résistance avait cédé d’un coup.

Quand elle eut achevé de se vider, elle considéra les gouttelettes de liquide qui souillaient ses pieds et le bas de ses chevilles. Elle avait honte d’avoir été incapable de se retenir et encore plus honte de s’être éclaboussée comme une gosse malpropre.

— J’ai rien pour m’essuyer, geignit-elle.

— Viens avec moi au ruisseau, on va te laver...

Il ne leur fallut pas longtemps pour se retrouver aussi nues l’une que l’autre. L’eau était froide et lorsque Marylène s’y assit, elle poussa des piaillements effarouchés en s’écriant que ça lui glaçait le fri-fri. Elle tenta d’y attirer la blonde et après quelques instants de lutte amicale, toutes deux s’étendirent sur la berge. Là, Suzanne déclara :

— Lèche-moi la chatte. Tu m’as excitée tout à l’heure en voiture et depuis j’ai envie que tu me fasses jouir. Alors lèche-moi bien...

Après ses tergiversations du début, Marylène avait pris goût à cet exercice. Elle avait appris à aimer le sexe de son amie et ne se lassait pas de le cajoler. Et ce qu’elle préférait par-dessus tout, c’était la saveur de sa mouille qu’elle buvait avec gourmandise. Comme Suzanne n’en était pas avare, elle raffolait de glisser la pointe de sa langue à l’entrée du vagin pour la recueillir à la source.

Elle ne se fit donc pas prier et, allongée sur le ventre, elle lécha longtemps le coquillage qui se nacrait par endroits de délicates teintes opalines et roses. Il s’assombrissait en tirant vers le mauve sur les bourrelets des grosses lèvres et resplendissait d’un rouge carmin éclatant sur la crête du clitoris. Tout en le caressant d’une langue infatigable, elle en respirait les effluves marines et avalait à mesure le jus épais et goûteux.

La blonde exprimait rarement sa jouissance par des manifestations bruyantes, aussi fut-elle fière quand elle l’entendit haleter puis pousser des petites plaintes semblables à des jappements de chiot. Dans le même temps, les cuisses contractées s’étaient mises à trembler et le ventre se souleva de spasmes. Elle lécha consciencieusement jusqu’à ce que son amie repousse son visage en soupirant qu’elle n’en pouvait plus.

Engourdies par le plaisir, elles reprenaient leur souffle quand un bruit sourd suivi d’un craquement attira leur attention. Elles levèrent la tête en direction de la ferme. Tout semblait tranquille.

— Qu’est-ce que c’était ? s’inquiéta Marylène.

— Sans doute Marjorie qui nous mate. C’est une voyeuse.

A l’idée qu’elles étaient observées depuis leur sortie de la maison, Marylène se posa des questions. Mais elle savait qu’il était inutile d’interroger son amie. Toutefois, elle aurait bien aimé apprendre quels liens l’unissaient à ces femmes, Claire d’abord, Marjorie aujourd’hui dont elle lui faisait faire la connaissance mais dont elle ne parlait jamais.

Elle avait déjà soupçonné Suzanne de la manipuler lors de l’épisode avec Claire. Maintenant elle en était sûre. Rien de ce qui se passait avec elle n’était dû au hasard. D’un côté, elle était un peu vexée d’être ainsi utilisée et d’un autre côté, elle ne parvenait pas à lui en vouloir. Elle était certaine de son amitié et elle pressentait qu’en agissant ainsi, elle voulait la mener vers un but. Seulement, elle ignorait lequel.

Quand elles revinrent dans la cour, Marjorie écoutait la radio au volant de la limousine. Elle avait le visage rouge et leur jeta un rapide coup d’œil avant d’éteindre le poste. Suzanne s’approcha de la vitre baissée et demanda :

— Alors ? Tu t’es bien branlée avec tes jumelles ?

Marjorie ne répondit rien mais elle s’empara de la main appuyée sur le rebord de la portière et y déposa un baiser.

— Allons ! C’est bien, reprit la blonde, à présent ramène-nous à Paris...

CHAPITRE X

Marylène n’avait jamais visité les étages de l’hôtel particulier. Suzanne lui avait affirmé qu’il s’agissait de pièces qu’elle n’utilisait jamais. Mais un jour, elle l’invita à y monter en disant avec un sourire narquois :

— Je vais te montrer quelque chose qui te plaira. Suis-moi et ne fais pas de bruit...

Elles entrèrent dans un petit salon encombré de meubles anciens. En mettant un doigt sur sa bouche, Suzanne lui désigna un beau miroir vénitien au-dessus d’une cheminée. Marylène s’en approcha, ne vit pas son reflet dans la glace mais deux femmes nues sur un lit. Elle se retourna vers son amie avec une mine ébahie.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle à voix basse.

— Une glace sans tain.

— Tu veux dire qu’on voit ce qui se passe dans la chambre à côté ?

— Exactement. Mais regarde ! N’aie pas peur, ils ne peuvent pas nous voir...

Marylène regarda mieux. Elle aperçut alors deux hommes qu’elle n’avait pas remarqués au premier coup d’œil. Ils se trouvaient de part et d’autre du lit, dans une zone mal éclairée, assis sur des fauteuils et nus eux aussi. Ils se branlaient avec nonchalance. Une bouffée de chaleur gonfla sa poitrine et lui monta au visage. Elle s’accouda à la cheminée pour profiter du spectacle. Suzanne vint se placer derrière elle.

— Ça te plaît, n’est-ce pas ?

Elle hocha la tête.

— Alors je te laisse. Tu peux regarder autant que tu veux mais souviens-toi de ne pas faire de bruit. Il ne faut pas qu’ils se doutent de quelque chose...

Elle hocha encore la tête. La porte se referma doucement derrière elle. Sur le lit, les deux femmes allongées face à face s’embrassaient langoureusement. Une lumière tamisée provenant d’une lampe de chevet les entourait comme un halo. L’une était nettement plus petite que l’autre et plus grassouilllette. Rousse avec une crinière bouclée alors que sa compagne, longue et nerveuse, avait des cheveux noirs coupés court et une peau cuivrée. Elles bougeaient peu. Les hommes ne bougeaient guère plus. Leurs mains seules s’agitaient mollement sur leurs sexes.

Marylène était fascinée. Les nerfs tendus.

Tout à coup, la brune se renversa sur le dos, ouvrit ses jambes à l’équerre et attira entre ses cuisses la tête de sa compagne qu’elle avait agrippée aux cheveux. L’un des hommes eut un geste de protestation et dit quelques mots. Elles se disposèrent différemment. La rousse glissa du lit et s’agenouilla par terre tandis que sa partenaire qui se trouvait maintenant face au miroir ouvrait avec deux doigts les lèvres de sa vulve.

Marylène en eut immédiatement l’eau à la bouche. Ce qu’elle contemplait à cet instant n’avait rien à voir avec les cassettes pornos auxquelles elle était habituée. Là, ça n’était pas des acteurs mais des êtres bien réels qui se trouvaient à moins de trois mètres d’elle et qui ignoraient qu’elle les observait. La situation était infiniment plus troublante.

Elle toucha sa poitrine par-dessus son corsage. Les pointes en étaient sensibles et se dressèrent immédiatement.

La rousse, une joue appuyée sur la cuisse de la brune pour ne pas gêner la vue des hommes, la branlait avec lenteur. Deux de ses doigts aux ongles carmin parcouraient le sillon de haut en bas d’un mouvement régulier et monotone. La femme ainsi masturbée dressait la tête de temps à autre et prononçait parfois des paroles dont on ne savait pas à qui elles s’adressaient.

Marylène glissa une main sous sa jupe. Le contact sur sa chatte enflammée lui tira une plainte étouffée. Elle était gluante de mouille.

Un des hommes se leva et vint se placer à côté du lit, dans la lumière. Il était grand, mince avec la peau mate. Sa queue assez longue mais pas très épaisse n’avait encore qu’une érection insuffisante. Le gland plus large que la hampe baissait la tête. La brune tendit la main, s’en saisit et l’attira vers elle. Elle ouvrit une bouche démesurée et le goba.

Tout en faisant glisser la colonne entre ses lèvres, elle lui pelota les couilles et leva les yeux vers son visage. Il eut un rictus, dit deux ou trois mots et la fille sortit le sexe de sa bouche pour lui répondre. Puis elle l’absorba à nouveau et entreprit de le pomper en balançant régulièrement la tête d’avant en arrière. Chaque fois qu’elle l’aspirait, ses joues se creusaient sous l’effort. Toute son attitude exprimait l’application et le contentement.

Marylène en fut excitée. Il y avait si longtemps qu’elle n’avait pas sucé un sexe masculin qu’elle aurait bien aimé se trouver à la place de la femme. Elle crut éprouver la sensation d’une bite qui remplissait sa bouche et déglutit instinctivement. Absorbée par la fellation qui se déroulait devant ses yeux, elle en avait oublié les deux autres personnages.

Pourtant, la rousse continuait à masturber sa compagne. Sauf que maintenant elle lui avait fourré trois doigts dans le vagin et les agitait à vive allure. La brune, stimulée tout autant par le pompier qu’elle effectuait que par les doigts qui remuaient dans son ventre, donnait des coups de reins de plus en plus amples et nerveux. L’autre homme se tenait penché sur l’avant pour voir de plus près.

Galvanisée par la scène, Marylène ne se retint plus. Agrippée d’une main au rebord de la cheminée, son regard courant en permanence du sexe masculin au sexe féminin, elle se branla avec frénésie et eut bien du mal à réprimer les gémissements qui lui montèrent aux lèvres quand l’orgasme la prit.

Les jambes coupées par la jouissance, elle recula d’un pas et s’affala dans un fauteuil. C’est ainsi que Suzanne la trouva quelques minutes plus tard.

— Ils ont fini ? Tu ne les regardes plus ?

— Non... enfin, si. J’ai joui super bien et ça m’a assommée...

La blonde se planta devant le miroir de Venise.

— Dépêche-toi de te remettre, ils vont faire un truc plus original !

Elle revint à son poste d’observation. La fille rousse était maintenant à quatre pattes sur le lit, le derrière tourné dans leur direction.

— Elle un beau cul, murmura Suzanne, on en mangerait...

Et de fait, comme elle creusait les reins, on apercevait entre ses fesses superbes la pastille brune de son anus et une partie de sa chatte. Une chatte rougeoyante et grasse qui était visiblement trempée. Sa partenaire s’était glissée sous elle en sens inverse et s’apprêtait à lui faire minette.

L’homme qui n’avait encore participé à rien se leva. Il était blond et ses cheveux commençaient à s’éclaircir. Plus lourd et plus puissant que son compagnon. Il se plaça derrière la rousse, frotta sa verge entre les globes du postérieur et introduisit le bout dans l’orifice du vagin. Le bassin de la fille ondula de droite à gauche.

— Baisée et sucée en même temps, soupira Marylène, ça doit être bon...

— On ne te l’a jamais fait ? demanda Suzanne à son oreille.

— Non.

Elles échangèrent un baiser rapide et reportèrent bien vite leur attention sur ce qui se passait dans la chambre voisine. Le blond avait sorti la tête de son membre après l’avoir humectée et la dirigeait maintenant sur la minuscule pastille plissée.

— Il ne va tout de même pas l’enculer, dit Marylène.

— On dirait bien que si...

L’extrémité de la bite s’aboucha à l’anus. Se colla sur les muqueuses. Sous la pression, le gland se déforma, parut se heurter à une résistance si forte qu’il n’arriverait pas à pénétrer. Il y eut une lutte immobile qui ne dura pas plus d’une poignée de secondes. Soudain, sous une poussée plus énergique, une bonne moitié de la queue s’engouffra d’un coup dans le sphincter.

Malgré l’épaisseur de la cloison, les deux amies serrées l’une contre l’autre entendirent distinctement quoique faiblement le cri de la rousse. Elles n’auraient pas su dire si c’était un cri de douleur ou de plaisir mais la fille ne semblait pas vouloir s’échapper et secouait sa tête en tous sens. Les mains cramponnées à ses hanches, l’homme acheva de s’introduire avec une dernière avancée brutale.

Marylène eut un frisson violent, tourna des yeux égarés vers la blonde qui l’attira tout contre elle et coula une main entre ses fesses. Un doigt précis et résolu força son anus. Elle s’était jusqu’ici toujours dérobée à cette caresse mais cette fois-ci elle l’accepta et cambra les reins en soufflant d’une voix étranglée :

— Vas-y ! Enfonce-le à fond !...

Le doigt se mit à aller et venir à toute vitesse dans son derrière lui procurant une volupté si douce qu’elle ne cessait d’encourager son amie en haletant. Devant ses yeux, l’image de ce qui se passait dans la chambre voisine se brouilla. Parfois nette comme une planche anatomique et la seconde d’après, floue et imprécise. Sa lucidité se brouilla également.

Elle mélangea ce qu’elle voyait et ce qu’elle éprouvait. La pine qui entrait et sortait comme un piston au centre du derrière écartelé de la femme grassouillette et le doigt qui la sodomisait à une cadence de plus en plus rapide. Croyait ressentir l’un ou l’autre selon qu’elle ouvrait les yeux ou les fermait. Ne savait plus très bien où elle se trouvait.

Etait-elle de l’autre côté de la glace sans tain où le cul de la rousse frétillait en enfournant rythmiquement la bite ou bien de ce côté-ci du miroir où ses propres entrailles frémissaient à chaque intromission du doigt de Suzanne ? Elle ne savait plus. Poussa de faibles plaintes. Tortilla sa croupe avec fureur sans en avoir conscience. Sentit monter la volupté au plus profond de son corps.

Au moment où elle allait crier, la blonde bâillonna sa bouche d’une main ferme.

Plus tard, Suzanne lui servit un café au salon. Elle avait encore les jambes molles. Bouleversée par la scène à laquelle elle avait assisté et sa jouissance exceptionnelle, il lui avait fallu du temps pour reprendre ses esprits. D’une main mal assurée, elle porta la tasse à sa bouche, but une gorgée du liquide amer et brûlant, demanda :

— Ils sont partis ?

— Depuis plus d’un quart d’heure.

— Mais qui c’est ?

— Des gens...

— Des amis à toi ?

— Non. On ne peut pas les appeler comme ça. Je ne devrais pas te le dire mais je sais que je peux te faire confiance. Ce sont des gens qui aiment baiser dans un cadre agréable et sans être pressés par le temps. Ils sont mariés pour la plupart mais les hommes ne viennent pas toujours avec leur femme ni les femmes avec leur mari. Encore que ça arrive. Je leur fournis un cadre et la tranquillité...

— En somme, tu organises des partouzes.

— Oh ! C’est un bien grand mot. Des rencontres tout au plus... je rends service à des gens qui ne peuvent pas se rencontrer chez eux...

— Tu ne m’en avais jamais parlé ?

— L’occasion ne s’était pas trouvée... et puis tu as montré que tu savais être discrète...

— Tu me réserves encore beaucoup de surprises du même genre ?

— Ah ! Ça, c’est un secret !

Le soir même, en dînant avec Christophe, Marylène ne pouvait pas s’empêcher d’évoquer encore la scène dont elle avait été témoin. Des images précises lui revenaient. Toutes terriblement excitantes. Et Suzanne lui avait clairement laissé entendre que ça n’était qu’un début. Elle se demanda ce qui l’attendait. Dommage qu’elle ne puisse pas partager avec son mari.

Ensuite elle pensa que les deux couples qu’elle avait vus étaient peut-être mariés. Ils profitaient des facilités offertes par l’hôtel particulier de Suzanne pour s’envoyer en l’air en toute quiétude. Unis par un goût partagé pour le vice bien plus étroitement que par les liens du mariage.

Elle se dit qu’elle aurait pu connaître le même genre d’aventure si Christophe avait évolué différemment. A l’époque où ils s’étaient connus, c’était un chaud lapin. Mais il s’était laissé bouffer par son travail. Par son désir de réussite professionnelle. A présent rien d’autre ne comptait à ses yeux.

Un fossé s’était progressivement creusé entre eux. S’était élargi jusqu’à devenir infranchissable. Maintenant il était trop tard. Elle avait beau conserver une certaine tendresse pour lui, beaucoup trop de choses les séparaient.

Pour une fois, avant de s’installer dans le canapé devant la télévision, il lui demanda ce qu’elle avait fait de sa journée.

— J’ai passé l’après-midi à la piscine avec Suzanne.

— Tu as bien raison ! Tu n’as jamais eu l’air si en forme qu’en ce moment !

CHAPITRE XI

Suzanne présenta Dimitri à Marylène quelques jours plus tard. Il se leva quand elle entra dans le salon. C’était un homme grand et mince. Elégant. Ses cheveux blonds soigneusement coiffés, ses yeux bleus et ses pommettes saillantes trahissaient ses origines slaves. Pour la saluer, il garda sa main entre les deux siennes en inclinant la tête.

— Vous êtes ravissante...

Sa voix était grave. Caressante. Elle le remercia du compliment avec un demi-sourire. Sans lâcher sa main, il recula d’un pas et l’examina de haut en bas.

— Encore plus ravissante que ce que notre amie m’avait dit...

Il était d’une courtoisie exemplaire et pourtant Marylène eut l’impression que son regard la déshabillait avec une impudeur presque grossière. Elle en fut gênée et, pour ne pas le montrer, répondit d’un ton léger :

— Vous n’êtes pas mal non plus.

— Oh ! Ne vous donnez pas la peine, je sais que les hommes ne sont pas des objets érotiques dans cette maison !

Suzanne éclata de rire.

— Ce qu’il veut dire, ma chérie, c’est que je suis une gouine et toi aussi...

— Mais je ne suis pas gouine, s’insurgea Marylène.

— C’est vrai, reprit la blonde.

Et, s’adressant à Dimitri, elle expliqua :

— C’est moi qui ai perverti cette pauvre enfant. Elle a un mari et avant de me connaître, elle était strictement hétéro. Avec toute une ribambelle d’amants dont elle changeait comme de chemise. Tu vois que tu as tort de croire que les hommes ne sont pas des objets érotiques dans cette maison...

La conversation s’engagea sur ce thème pendant qu’ils prenaient le thé et Marylène fut surprise du sérieux que ses compagnons y apportaient. Ils semblaient sincèrement désireux de savoir ce qui motivait les attirances érotiques homo ou hétérosexuelles. Tout en suivant la discussion, elle lorgnait discrètement Dimitri. Il était beau.

Et surtout différent de tous ceux qu’elle avait connus. Plus raffiné, parlant avec des intonations affectées et effectuant de temps en temps des gestes maniérés. A tel point qu’elle le soupçonna un instant d’être gay. Mais il affirma à plusieurs reprises avec vigueur son goût pour les femmes et elle pensa qu’elle se trompait. En tout cas, il était séduisant.

Il parlait maintenant de la différence entre les sexes pour ce qui concerne la façon de désirer.

— Je soutiens que la fragilité et la beauté sont un apanage féminin, disait-il. Les mâles pour leur part doivent apporter la force et l’ordre. L’autorité. Ils n’ont que faire de la joliesse, du sentiment et de la mièvrerie...

— Je ne suis pas d’accord, intervint Marylène, la faiblesse masculine a du charme également !

— Elle est inadmissible et ce n’est pas ce que les femmes veulent !

— Moi si. Je cède toujours à des hommes que je trouve attendrissants. Pas aux machos qui commandent. Ceux-là sont incapables de m’exciter !

— Il ne s’agit pas de machos mais de règles à suivre.

Ils s’affrontèrent encore quelques minutes sur le sujet. L’un soutenant que la libido féminine s’épanouissait en obéissant à des règles, en se soumettant à une volonté plus forte qu’elle. L’autre affirmant qu’il ne pouvait y avoir de désir que dans le consentement et le partage.

Soudain, le portable de Suzanne fit entendre sa musique aigrelette. Elle le plaqua à son oreille.

— Oui... oui... j’arrive tout de suite...

Elle se leva d’un bond.

— Ecoutez, mes chéris, je dois m’en aller mais je ne veux pas vous mettre à la porte. Restez ici et attendez-moi ! Je serais de retour dans une heure.

Le silence s’instaura dès qu’elle fut partie. Un silence rempli de sous-entendus. L’un et l’autre s’observaient sans en avoir l’air. Puis, au bout d’un temps qui parut interminable à Marylène, Dimitri déclara :

— Vous disiez tout à l’heure que vous n’aimiez pas être commandée et qu’un homme autoritaire n’aurait aucune chance avec vous. Que vous étiez réfractaire à tout ce qui entravait votre liberté.

— C’est exact.

— Voulez-vous vous prêter à une expérience ? Je ne vous toucherai pas, je vais seulement parler et vous allez m’écouter. Quand j’aurai fini, vous me direz si je suis parvenu à provoquer votre désir. Par la seule force de ma volonté. Acceptez-vous ?

— Je veux bien mais je peux toujours mentir.

— Je compte sur vous pour être honnête. Alors ? Vous acceptez ?

Elle acquiesça. Ils se regardèrent sans cacher leur défi.

— Je vais d’abord essayer de vous cerner, commença Dimitri en s’enfonçant dans son fauteuil. Vous êtes jolie... plus que jolie... désirable ! Et pleine de vitalité. Mais votre mari vous délaissait et vous avez pris un amant. Ça, c’est notre amie qui me l’a dit. Vous vous êtes rendu compte que c’était agréable et vous en avez eu d’autres. Par plaisir d’abord et par curiosité ensuite. Puis vous avez rencontré Suzanne et vous lui avez cédé. Par curiosité surtout. Vous n’étiez pas lesbienne mais les jeux sexuels un peu troubles vous attiraient. Elle vous en a fourni. Maintenant, vous souhaitez passer à quelque chose de plus pimenté et c’est pour ça que vous me céderez également...

— Vous êtes bien sûr de vous, l’interrompit Marylène d’un ton moqueur.

— Oh, non ! Ça n’est pas de moi que je suis sûr, c’est de vous. Vous êtes sensuelle et curieuse. Assez mûre et libérée des préjugés pour ne plus avoir peur de regarder vos fantasmes en face. Même les plus inavouables, ceux dont vous aviez honte quand vous étiez plus jeune. Que vous n’auriez confié à personne. Maintenant, vous avez envie de les partager. Mieux que ça, vous voulez les réaliser. Vous guettez l’occasion.

Elle s’agita sur le canapé, troublée malgré elle par la justesse de ce qu’il disait. C’était comme s’il avait lu directement dans son esprit.

— Vous vous révoltez à l’idée qu’on vous impose quelque chose et pourtant, tout au fond de vous, c’est ce que vous désirez. Oh ! Pas qu’on vous viole, bien sûr ! Mais qu’on vous contraigne à effectuer certains actes. Et surtout pas qu’on vous le demande gentiment mais qu’on vous y oblige. Je n’ai pas raison ?

— De quoi voulez-vous parler ?

Elle savait pertinemment qu’il avait raison. En fait, il décrivait des choses dont elle avait déjà débattu avec elle-même. Des pensées qui l’avaient déjà rongée. Mais elle ne voulait pas se rendre si facilement. Il se pencha en avant avec un sourire charmeur.

— C’est simple. Par exemple, je ne doute pas que si nous étions dans un lit, vous auriez du plaisir à me masturber ou à me faire une fellation. C’est ce que font tous les amants et c’est une pratique courante. Cependant, votre plaisir serait infiniment plus grand si je vous l’imposais. Si vous étiez à ma merci et que je vous impose de branler ou de sucer ma verge sans que vous puissiez vous dérober...

Brusquement, Marylène eut devant les yeux la vision de la bite en érection de Dimitri. Il était là, assis dans un fauteuil, impeccablement vêtu et convenable jusqu’au bout des ongles. Pourtant, c’était sa bite qu’elle voyait. Une bouffée de chaleur gonfla sa poitrine et elle détourna le regard. Il continua de sa voix grave et enjôleuse :

— Vous protesteriez que vous ne voulez pas. Vous résisteriez sans doute. Mais mon sexe serait si proche de vous que vous auriez envie de le toucher, de sentir son odeur. Il entrerait dans votre bouche et en dépit de votre refus vous éprouveriez du plaisir à le sucer. Un plaisir d’autant plus aigu qu’il vous serait imposé. Votre propre sexe deviendrait humide. Oh ! Ça se ferait contre votre volonté, je n’en doute pas, mais vous ne pourriez pas y résister. La sexualité n’a rien à voir avec la raison. Votre raison dirait non mais votre chatte dirait oui et vous entraînerait...

Il parla ainsi un assez long moment, employant des mots de plus en plus crus. Des mots qui faisaient naître des images précises dans l’esprit de Marylène. Formant des scènes qu’elle se représentait avec netteté. Il laissa tout à coup flotter un silence. Puis il demanda d’un ton dur :

— Oserez-vous prétendre que ce que je dis ne vous fait aucun effet ?

Marylène n’avait rien montré de ce que ses paroles produisaient sur elle. Mais elle était consciente de l’excitation qui l’avait saisie. Il eut été malhonnête de le nier. Elle prononça d’une voix blanche :

— Vous avez raison.

Il tendit le bras et effleura sa poitrine. Elle frissonna mais ne tenta pas de s’éloigner. Ses tétons durcirent, se dessinant nettement sur le maillot. Elle poussa un profond soupir.

— Montrez-vous !

Elle releva sa jupe, s’avança sur le bord du siège et ouvrit ses cuisses.

— Montrez-vous mieux ! Posez vos jambes sur les accoudoirs !

Dans le mouvement, les lèvres de sa chatte se décollèrent l’une de l’autre, révélant l’intérieur rose bonbon et luisant de mouille. Elle avait hâte de sentir ses doigts. Maintenant qu’il était arrivé à ce qu’il voulait, il fallait qu’il la touche. Elle le désirait tellement fort. Pourtant il ne bougeait pas, se bornant à regarder son sexe.

Enfin il approcha une main, glissa deux doigts le long de sa fente. Elle sursauta. Mais au lieu de la caresser, ce qu’elle attendait avec impatience, il se mit à la tripoter comme si sa vulve était un objet. Ne se préoccupant absolument pas des brefs mouvements qui l’agitaient. Il introduisit un doigt dans son vagin. Le ressortit pour le porter à ses narines et le renifler.

Elle était contractée. Tendue par l’appréhension causée par ses manières vaguement dédaigneuses. Et pourtant son sexe coulait. Il coulait même si copieusement qu’une tache d’humidité maculait le velours du fauteuil. Avec un autre, elle aurait demandé qu’il la branle. Qu’il la fasse jouir. Elle l’aurait exigé. Avec lui, elle en était incapable.

Pendant quelques minutes, il continua ses attouchements négligents. Sous ses paupières baissées, elle guettait l’expression de son visage. Il restait impassible. Mais elle, pour sa part, ne parvenait pas à endiguer la tension qui ravageait son ventre. Bientôt, elle n’arriva plus à la dissimuler et remua son bassin d’avant en arrière. Il cessa aussitôt de la toucher.

— S’il vous plaît, implora-t-elle, n’arrêtez pas...

— Qu’est-ce que vous voulez ?

— Jouir.

— Mais Suzanne va rentrer... elle peut nous surprendre...

— Ça ne fait rien. Baisez-moi !

Il refusa et resta inflexible. Elle était dévorée par l’envie de se branler mais lorsqu’elle coula une main entre ses cuisses, il l’écarta brutalement en disant :

— Ne faites pas ça devant moi !

Elle n’osa pas protester. Quand ils entendirent la porte de la rue, il se pencha vers elle et rabattit sa jupe sur ses cuisses, signifiant ainsi qu’il voulait que cette mésaventure reste entre eux. Suzanne entra et les considéra avec un petit sourire amusé.

— Hé bien ! Vous êtes sages comme des images !

— Tu as été longue, lui reprocha Dimitri, j’ai tenu compagnie à Marylène pour ne pas la laisser toute seule mais maintenant je dois partir, j’ai un rendez-vous...

Une fois que les deux femmes se retrouvèrent seules, Suzanne voulut savoir s’il s’était passé quelque chose pendant son absence.

— Ne me dis pas qu’il n’a rien essayé. Je le connais, c’est un véritable don juan et il ne peut pas voir une jolie femme sans tenter sa chance...

— Rien de spécial, je t’assure. Il m’a demandé mon numéro de téléphone et il a promis de m’appeler...

— Et toi ? Qu’est-ce que tu en penses ?

— C’est un beau mec et il est charmant. Je ne dirais pas non.

— Méfie-toi de lui. On dit qu’il n’y a que son plaisir qui l’intéresse et qu’il utilise les femmes comme des Kleenex !

— Ne t’inquiète pas, je sais me défendre.

Marylène se montrait sûre d’elle en apparence mais au fond elle était moins confiante. Dimitri était d’un genre à part, elle en était consciente. C’était lui qui avait mené le jeu de bout en bout et elle n’avait fait que le suivre. Il l’avait emmenée où il voulait et elle pressentait qu’elle ne pourrait pas lui résister pour peu qu’il s’en donne la peine.

Mais quelque chose chez lui l’attirait. La fascinait même. Elle était bien décidée à le revoir.

CHAPITRE XII

Les jours suivants, Suzanne l’invita à deux reprises mais elle refusa sous des prétextes quelconques. Elle voulait être disponible pour le cas où Dimitri lui téléphonerait. Ses promenades l’entraînèrent sur les boulevards où elle découvrit le passage Choiseul et celui des Panoramas. Elle y flâna en s’attardant devant les boutiques vieillottes qui vendaient des timbres, des babioles ou des objets curieux.

Un homme lui emboîta le pas et la suivit avec l’intention de l’aborder à la moindre occasion favorable. Quelques semaines auparavant, elle lui aurait fourni cette occasion sans hésiter. Au besoin, elle l’aurait provoquée. Là, elle hésita puis ne le fit pas. Il était jeune et plutôt joli garçon pourtant, mais elle était lasse des rencontres de hasard qui se résumaient neuf fois sur dix à tirer un coup rapide avec un partenaire qui ne se préoccupait que de son plaisir.

— Comme avec une pute, pensa-t-elle, sauf qu’avec moi, ils ne payent pas...

Pour la première fois, elle prit conscience que la fréquentation de Suzanne l’avait rendue plus difficile. Sa blonde amie ne lui avait pas seulement fait connaître les amours féminines, elle lui avait appris à exiger davantage que la jouissance physique immédiate. A aimer les situations moins banales. Et le peu qu’elle avait deviné de Dimitri lui faisait pressentir qu’il l’emmènerait plus loin dans cette voie.

Elle attendait son coup de fil avec impatience.

Lorsqu’il l’appela, elle en fut si émue qu’après la communication, elle entra dans un bar et se réfugia dans les toilettes pour se masturber. Il ne l’avait pas oubliée, il l’invitait le lendemain à prendre le café chez lui. Elle essaya d’imaginer ce qui se passerait mais y renonça rapidement. Ils allaient faire l’amour, ça c’était sûr ! Mais quant à savoir comment les choses se dérouleraient, elle ne pouvait pas le prévoir.

Il la reçut avec la même courtoisie cérémonieuse. La même élégance. Elle avait choisi ses dessous les plus sexy et portait une jupe qui mettait ses hanches en valeur et un corsage de soie assez largement décolleté. Il la précéda dans un petit salon rempli de meubles anciens et attaqua dès qu’ils furent installés :

— Vous vous souvenez de ce que vous m’avez demandé la dernière fois ?

Elle fronça les sourcils. Il continua :

— Vous m’avez demandé de vous baiser. Et bien évidemment vous ne l’avez pas oublié. J’aimerais maintenant que vous me disiez à quoi vous avez pensé exactement en acceptant de venir chez moi ?

— Mais... je ne sais pas... que nous allions faire l’amour... mais... rien de particulier...

— Allons !... ne me faites pas croire que vous n’avez pas eu d’idées plus précises !

— Je... j’ai pensé que...

Marylène était mal à l’aise. Les yeux clairs de Dimitri ne la quittaient pas et elle n’était pas habituée à parler de sexe de but en blanc avec un homme qu’elle connaissait si peu. Dans le feu de l’action, elle aurait éprouvé moins de difficulté. Elle l’avait déjà fait. Mais de cette manière et sans une ambiance appropriée, les mots avaient du mal à sortir de sa bouche. Néanmoins elle fit un effort.

— J’ai pensé que vous alliez me demander de vous faire une fellation, commença-t-elle bravement.

Puis elle ajouta très vite :

— Je ne peux pas continuer si vous me regardez comme ça. Ça me gêne...

Il dénoua le foulard qu’il portait au cou.

— Vous serez sans doute plus décontractée si je vous bande les yeux.

Elle acquiesça d’un hochement de tête. Le tissu était soyeux et léger mais très opaque. Il le disposa habilement et Marylène fut plongée dans l’obscurité. Lorsqu’il reprit la parole, elle eut l’impression que sa voix était irréelle.

— Nous en étions à une fellation. Continuez !

— Je... oui, je vous suçais et ça me plaisait. Il faut dire que j’aime sucer le sexe des hommes...

Le fait de ne plus rien voir la libérait progressivement de son embarras. Elle savait que Dimitri se trouvait tout à côté d’elle mais c’était comme si elle avait parlé seule. Le bandeau l’isolait de la réalité. Petit à petit elle s’enhardit et décrivit ses sensations avec un plus grand luxe de détails.

— C’est un de mes plaisirs favoris. Quand une bite est dans ma bouche il me semble qu’elle m’appartient plus que quand elle est dans mon vagin. Vous comprenez, c’est la partie la plus intime du corps d’un homme et elle me remplit la bouche. Ce mélange de douceur et de dureté qui bande pour moi... j’ai du mal à expliquer mais c’est une sensation unique. Il y a le plaisir physique, bien sûr, je veux dire le goût et l’odeur, la finesse de la peau... mais il y a aussi ce qui se passe dans la tête...

Elle s’arrêta net quand il posa une main sur son cou. Inspira profondément. Les doigts déboutonnèrent son corsage. L’enlevèrent. Dégrafèrent son soutien-gorge. Ils étaient précis. Adroits et tièdes. Elle avait envie qu’il touche ses seins mais au lieu de ça il entreprit de descendre sa jupe et lui demanda de soulever ses fesses. Pour une fois elle avait mis un string. Il l’ôta également et dit :

— Ouvrez vos jambes !

C’était très excitant d’être ainsi dans le noir et de s’exhiber sans voir celui à qui elle donnait ce spectacle. Sans pouvoir deviner ses intentions. Il dit encore :

— Ecartez votre sexe !

Elle obéit. Une envie folle qu’il la touche lui tenaillait le ventre mais il ne s’y décidait pas. Il bougea sans qu’elle réussisse à savoir ce qu’il faisait. Soudain, quelque chose de mou et de chaud se plaqua sur son clitoris. En une fraction de seconde, elle comprit que c’était sa langue et elle s’abandonna à la jouissance.

Ensuite, au lieu de lui accorder un temps de repos pour qu’elle reprenne forces, il la lécha à grands coups de langue qui pourfendaient sa fente du bas jusqu’en haut. Personne ne l’avait jamais léchée avec un tel mélange d’énergie et de délicatesse. Elle eut plusieurs orgasmes à la suite et coula avec une si grande abondance que ses fesses en étaient toutes mouillées. Le liquide s’échappait d’elle en courtes giclées qui la faisaient gémir.

Sous la violence et la répétition du plaisir, son esprit commençait à se brouiller lorsqu’il la retourna et la fit s’agenouiller sur le sol en levant sa croupe le plus haut possible et en écrasant son buste sur le tapis.

La bite la pénétra dans cette position. D’une seule poussée lente et rectiligne, accompagnée d’un long clapotis de succion. Et lui laissant le loisir d’apprécier toute sa longueur et sa rigidité jusqu’à ce que les bourses cognent mollement à l’entrée de son vagin.

Alors il la saisit par le devant des cuisses et, sans sortir d’elle, réussit à se mettre debout. Il ne soulevait que son arrière-train et la tenait fermement. Elle dut tendre les bras et s’appuyer sur ses mains pour suivre le mouvement. Comme dans le jeu de la brouette auquel elle jouait quand elle était gamine. Mais une brouette particulière puisque la queue de son partenaire restait fichée dans son con.

Il avança de deux pas, l’obligeant à progresser d’autant en marchant sur les mains. A chaque mouvement, la bite remuait dans elle de façon décousue, adoptant des angles de pénétration insolites et lui procurant des sensations inhabituelles. En outre, le sang lui montait à la tête et l’étourdissait encore un peu plus. Elle pensait surtout à ne pas tomber.

Dimitri la promena ainsi dans le salon durant quelques minutes. Malgré l’inconfort de sa posture, Marylène sentit à plusieurs reprises qu’elle était à deux doigts de jouir. Mais au dernier moment, l’effort qu’elle devait accomplir pour changer de direction ou répondre à une nouvelle impulsion l’éloignait de l’orgasme. Elle en était à la fois frustrée et encore plus excitée.

A la fin, il la coinça contre un meuble qui l’empêchait d’aller plus loin. Puis, en quelques coups de reins brutaux, il lui fit atteindre l’orgasme. Celui-ci fut si éblouissant qu’elle s’écroula sur le sol sitôt qu’il l’abandonna. Repue et le corps parcouru de frissons bien après qu’elle ait fini de jouir. Ensuite seulement il la débarrassa du bandeau et lui proposa de prendre une douche.

Il l’intimidait encore mais quand il fut nu près d’elle sous les jets d’eau tiède, elle perdit un peu de sa réserve. S’arrangeant pour se frotter contre lui et frôler son pénis comme par inadvertance. Même au repos l’engin était d’une taille respectable. Finalement, n’y tenant plus, elle s’agenouilla et le prit dans sa bouche. Il retrouva rapidement sa forme optimum.

Elle le suça avec délicatesse, embrassa ses bourses, glissa sa langue par en dessous pour lécher le paquet et absorber les testicules l’un après l’autre. Faisant rouler les boules entre ses joues comme si elle les dégustait, aspirant avec précaution la peau légèrement granuleuse et s’appliquant du mieux qu’elle pouvait pour lui exprimer sa reconnaissance.

Il l’avait tellement bien fait reluire qu’elle ressentait de la gratitude pour cette volupté exceptionnelle. Tout en pompant la tige dont elle ne pouvait absorber la totalité qu’avec difficulté, elle l’avait saisi aux fesses et frottait ses seins sur le haut de ses cuisses. Sa jouissance, loin de l’épuiser, lui avait donné un nouvel appétit. Elle avait faim de son corps.

— J’ai encore envie...

— Je savais que tu étais gourmande, ricana-t-il.

— Oh, oui !... baisez-moi... vous avez une si belle queue !...

Bizarrement elle continuait à le vouvoyer alors qu’il la tutoyait depuis quelques instants. Il la poussa hors de la douche, l’entraîna dans sa chambre. Le lit défait, beaucoup plus grand que la normale, occupait presque toute la place. Il était accoté à un mur ou plus exactement à un long miroir qui faisait paraître la pièce plus vaste qu’elle n’était.

Marylène se jeta sur le matelas et tendit les bras vers Dimitri en guettant du coin de l’œil leur reflet dans la glace. Suzanne lui avait communiqué son goût pour le plaisir des yeux. Mais au lieu de s’étendre sur elle comme elle l’y invitait clairement, il la retourna sur le ventre.

— Tu as un cul à faire bander un impuissant !

Elle gloussa. C’était le premier compliment qu’il lui adressait. Pour montrer sa satisfaction, elle tortilla son derrière de la manière la plus provocante qui soit. Il abattit une claque retentissante par le travers du fessier.

— Aïe ! Vous me faites mal !

— Mais non ! C’est juste pour te chauffer un peu... Je vais lui faire sa fête à ce petit cul qui se fout de moi !

Elle gloussa à nouveau. Il s’allongea sur son dos. Sa bite avait naturellement trouvé sa place dans la raie. Il donna quelques coups de reins, se masturbant entre les globes qui se contractèrent involontairement. Puis il appuya la tête du membre sur le sphincter anal. Elle résista par instinct.

— Non, gémit-elle d’une voix apeurée, pas par là !

Il ne tint aucun compte de sa protestation et tenta de forcer l’ouverture. Elle serra ses muscles en essayant de se dégager. Il était beaucoup plus lourd qu’elle. Plus puissant également. Sans compter que sa position lui donnait l’avantage. Il pesa de tout son poids et sa deuxième tentative fut couronnée de succès. Le gland dilata les parois de l’orifice. S’introduisit brutalement. Elle poussa un bref glapissement strident.

Son anus la brûlait mais elle était impuissante à s’opposer à cette intrusion. Elle aperçut son reflet dans le miroir. L’image de sa croupe écartelée d’où sortait une colonne dont l’épaisseur et la longueur lui semblèrent monstrueuses. Elle pensa qu’il l’enculait sans se soucier de son avis et cette façon d’être traitée comme un objet sexuel la remplit d’une trouble satisfaction.

Mais déjà la hampe s’enfonçait à son tour dans le fourreau. Impitoyable. Pour y échapper, elle bougea son bassin et ce geste eut un effet contraire à celui qu’elle espérait puisqu’elle s’engloutit d’un seul coup des trois quarts de sa longueur. Marylène se mit à gémir plaintivement.

Mais dès que la queue effectua ses premières allées et venues dans son cul endolori, une ébauche de volupté vint se mêler à sa souffrance. Comme une envie de jouir qui ne pouvait pas se réaliser. Néanmoins, elle le subit ainsi jusqu’au bout. Partagée entre la douleur, moins forte mais toujours présente, et une sourde excitation. Les giclées de sperme qui arrosèrent son boyau lui procurèrent un plaisir étrange.

Plus tard, un peu avant qu’elle s’en aille, Dimitri lui dit qu’il voulait la revoir. Il ne le demanda pas à proprement parler mais l’énonça comme si ça allait de soi. Elle accepta avec empressement. Au moment de partir, il lui caressa la joue du revers de la main et elle en fut profondément émue.

Il avait été un amant admirable et pourtant elle se sentait comme une petite fille devant lui, à la fois confiante et intriguée. Un peu craintive mais irrésistiblement attirée par cet homme qui se livrait peu et savait garder ses distances. Elle savait déjà qu’elle ne lui refuserait pas grand-chose. Il lui en imposait.

CHAPITRE XIII

Dans les semaines qui suivirent, Marylène retourna plusieurs fois chez Dimitri. Il lui apprit à apprécier la sodomie et s’ingénait à inventer lors de leurs ébats des variantes insolites et des situations excitantes. Quand ils se promenaient dans la rue, il aimait qu’elle soit provocante et que tous ceux qui les croisaient devinent qu’elle ne pensait qu’au sexe.

Pourtant, il restait toujours aussi peu démonstratif et gardait en permanence une réserve hautaine qui l’impressionnait. Chaque fois, en la quittant, il fixait le jour et l’heure de leur prochain rendez-vous comme s’il était entendu d’avance qu’elle y viendrait. Un soir, alors qu’ils étaient sur le point de se séparer, il lui dit :

— Demain je t’emmène chez des amis qui organisent une petite fête...

A son sourire en coin, elle comprit qu’il y avait anguille sous roche.

— Quel genre de fête ?

— Des couples sans préjugés qui prennent du bon temps, répondit-il d’un ton évasif.

— Vous voulez dire des partouzes ?

— Oui. Tu n’as rien contre ?

Elle répondit non d’un air détaché. Son intérêt avait été éveillé d’un seul coup. Il n’y avait pas si longtemps qu’elle fantasmait en regardant des cassettes pornos et des baises à plusieurs. Le fantasme ne l’avait pas abandonnée mais elle n’en avait jamais parlé à personne. Elle craignait de passer pour une dépravée.

Croyant qu’elle était réticente, Dimitri lui expliqua que les participants étaient triés sur le volet, que tout se déroulait dans la plus grande discrétion et qu’il n’y avait aucun danger que son mari l’apprenne. Elle donna finalement son accord mais s’inquiéta de son inexpérience.

— Ne t’inquiète pas, la rassura-t-il, ce sont des gens que je connais et je te guiderai...

Pour cette première, elle acheta un ensemble sexy composé d’un short et d’un boléro taillés dans un cuir si souple qu’il lui collait à la peau. La découpe était si ajustée qu’elle excluait de porter des sous-vêtements. La couture du short rentrait dans sa fente de façon extrêmement suggestive et lui procurait en outre une excitation feutrée. C’était de bon augure mais elle se demanda si elle n’était pas trop hardie.

Dans la voiture qui les emmenait au rendez-vous, son compagnon remarqua :

— Tu trembles.

— J’ai peur.

— Tu as peur mais tu es excitée !

Elle en convint.

La femme qui les accueillit au deuxième étage d’un immeuble cossu du XVe s’appelait Alexia. Elle était rousse, grande, racée et élégante. Vêtue d’une robe longue qui la moulait avec discrétion. A la manière dont elle se comportait, il était évident qu’elle connaissait Dimitri.

— Suivez-moi, vous n’êtes pas les premiers...

L’appartement était vaste et luxueux. On s’y pressait autour d’un buffet comme dans n’importe quel cocktail mondain. Marylène nota que certaines femmes s’étaient habillées encore plus audacieusement qu’elle. Son cavalier la présenta à diverses personnes puis la quitta pour parler à un ami. Elle se sentait empruntée et redoutait de ne pas savoir réagir si un homme lui demandait sans détour une faveur sexuelle. Elle ignorait les usages et craignait de paraître gourde ou au contraire trop délurée.

Mais si certains l’examinèrent avec intérêt, aucun ne tenta de la draguer. Alexia, la voyant seule, lui proposa une coupe de champagne en lui disant qu’ils étaient arrivés au bon moment. Les choses sérieuses étaient sur le point de débuter. Puis elle claqua dans ses mains et s’adressa à la cantonade :

— Faites un peu de place au centre, on a un petit divertissement pour commencer. Je vous présente Jennifer et Jérémie...

Un couple se dégagea de la foule. Ils avaient une trentaine d’années et étaient aussi beaux l’un que l’autre. Au son d’une musique langoureuse, ils effectuèrent un strip-tease visiblement travaillé. Elle était blonde et lui brun mais tous les deux intégralement et uniformément bronzés. Le pubis de la fille était épilé de façon à ne laisser qu’un mince trait vertical de poils frisottés. Le garçon ne bandait pas.

Puis leur chorégraphie prit un tour plus direct. La blonde se blottit contre son compagnon qui lui pelota les fesses et les seins. Tout en l’embrassant à pleine bouche, elle manipulait sa verge assez volumineuse mais encore molle. Comme tous les spectateurs, Marylène ne les quittait pas des yeux. Ses appréhensions la quittèrent peu à peu et elle ne pensa plus à Dimitri.

La fille s’accroupit devant son partenaire pour le sucer. La position l’obligeait à cambrer les reins, mettant en valeur sa croupe superbe. Sous l’effet de la fellation, le membre ne tarda pas à se tendre. Il était assez mince et rectiligne comme une flèche. La blonde le sortit de sa bouche pour que tout le monde puisse l’admirer et elle le promena sur son visage avec une mine extasiée. Le public retenait son souffle.

Ensuite, elle se mit à quatre pattes sur l’épaisse moquette et l’homme agenouillé derrière elle écarta ses fesses de ses deux mains. Dévoilant ainsi le sillon de la croupe, la minuscule étoile de l’anus et, par en dessous, l’ouverture béante du vagin. La verge s’y enfonça à demi et stoppa sa progression pour que chacun puisse s’imprégner du tableau.

Marylène avait la gorge sèche. Un mouvement à son côté lui apprit qu’Alexia cherchait sa main. Elle lui abandonna ses doigts et répondit à leur pression discrète.

— Comment les trouvez-vous ? chuchota la rousse.

— Magnifiques !

Ce bref échange lui permit de constater qu’une femme non loin d’elle avait empoigné le sexe de son voisin par-dessus le pantalon et le masturbait à travers le tissu sans détourner les yeux du couple. De l’autre côté, un homme tiré à quatre épingles pelotait le cul dénudé d’une brune qui se déhanchait pour faciliter ses manœuvres. L’atmosphère était chargée d’électricité. Elle reporta son attention sur la blonde et son partenaire.

Il la pilonnait maintenant à coups de reins amples et réguliers, s’appliquant à sortir complètement sa queue et marquant un temps d’arrêt afin que les spectateurs ne perdent pas une miette de son action. La fille ondulait en l’accompagnant, secouait sa tête de droite à gauche et poussait de temps à autre des petits cris qui couvraient la musique. La tension dans la pièce devenait presque palpable.

Les vêtements commencèrent à tomber. Un homme s’approcha de Marylène, lui prit la main et baisa le bout de ses doigts. Elle se retrouva dans ses bras, la bouche occupée par une langue qui la fouillait avec minutie. Ce baiser savoureux dissipa ses dernières craintes. Un autre homme se plaqua contre son dos et lui mordilla la nuque. Ils eurent vite fait de la débarrasser de son short et de son boléro.

Leurs mains touchèrent ses seins, son ventre, ses fesses. Autour d’eux, d’autres groupes s’étaient formés mais l’ensemble restait encore confus. Elle s’étonna que tout se déroule si facilement. Qu’elle n’en éprouve rien d’autre que du bien-être. Puis des doigts remontèrent entre ses cuisses, palpèrent son sexe, dénichèrent son clitoris du premier coup.

Elle s’étira en poussant un soupir. Son second cavalier en profita pour prendre en bouche un de ses tétons. Il l’aspira goulument. Cette caresse ajoutée à la masturbation énergique que le premier lui prodiguait ne mit pas longtemps à la faire jouir. Elle s’abandonna dans les bras qui la soutenaient et aperçut fugitivement Dimitri qui la fixait en disant quelque chose à Alexia. Tous les deux étaient encore habillés.

A peine revenue de son orgasme, un brun au torse puissant et couvert de poils lui demanda de s’allonger sur la moquette. Il avait une queue courte et râblée, gainée dans un préservatif. Un rapide coup d’œil lui permit de constater que tous les hommes portaient une capote. Dimitri lui avait dit que c’était obligatoire.

Son nouveau partenaire s’étendit au-dessus d’elle en s’appuyant sur ses deux bras tendus. Si bien qu’elle dut elle-même guider la bite dans son vagin. Dès qu’il y fut, il la baisa à coups de cul si précipités et si violents qu’elle eut un second orgasme beaucoup plus vite qu’elle l’escomptait. Un orgasme court mais intense qui la laissa momentanément vidée.

Tout à côté d’elle, un homme au visage étroit et anguleux léchait bruyamment le sexe d’une femme. Elle tourna la tête, heurta de la joue la hanche de la femme qui lui adressa un sourire incertain et noyé de volupté. Sa peau était veloutée, légèrement moite. L’homme lapait comme un animal, la bouche grande ouverte. Elle regarda mieux.

Le mont de Vénus très bombé était couvert d’une fine toison noire, presque crépue. Les grandes lèvres sombres et charnues encadraient un clitoris volumineux sur lequel la langue masculine s’activait avec passion. Ce tableau à quelques centimètres de ses yeux lui fit monter une nouvelle bouffée d’excitation. Pour y échapper, elle se releva.

Tous les participants étaient en train de baiser, de sucer un sexe ou de le branler. Une odeur de foutre et de corps échauffés montait de la mêlée. On entendait des plaintes, des halètements, quelques cris. Il y avait tant d’actions simultanées qu’elle fut prise d’un léger vertige.

Quelques secondes lui furent nécessaires pour localiser Dimitri. Il était un des seuls à ne pas avoir de partenaire. Nu, assis dans un coin de la pièce, il se branlait négligemment en observant le spectacle.

Alexia, toujours impeccablement vêtue, discutait avec une blonde sculpturale qui ne portait rien d’autre que des bas et un porte-jarretelles noirs. Sa peau laiteuse et la touffe dorée de sa toison pubienne en étaient rendues encore plus lumineuses. Elle avait des seins si fermes et si haut placés sur son buste qu’ils en paraissaient artificiels.

A leur façon de jeter de fréquents coups d’œil dans sa direction, Marylène comprit que les deux femmes parlaient d’elle. D’ailleurs, la maîtresse de maison lui fit signe d’approcher et lui dit en désignant la blonde :

— Je vous présente Béatrice. Elle a très envie de vous mais elle n’ose pas vous le demander. Suivez-moi, vous serez plus tranquilles par là...

Elle les conduisit dans une chambre dont un immense lit rond occupait la majeure partie et quitta la pièce. Des appliques dispensaient une faible lumière orangée. Les deux femmes s’enlacèrent, bustes étroitement plaqués l’un contre l’autre et se roulèrent un patin en se pelotant les fesses.

Puis la blonde invita Marylène à s’étendre sur le drap immaculé et, l’enjambant en sens inverse, elle se disposa au-dessus d’elle dans l’intention évidente d’effectuer un 69.

Ce qui la frappa en premier, ce fut l’odeur de cette chatte qui se tenait à quelques centimètres de ses yeux. Une odeur marine à la fois légère et entêtante. La crête du clitoris émergeait à peine de la fente encore close mais un mince filet de liquide coulant le long d’une cuisse trahissait l’excitation qui tenaillait sa compagne.

Il y eut un bref instant d’immobilité totale, comme si elles se recueillaient avant de passer à l’action. Puis les doigts de Béatrice ouvrirent ses grandes lèvres et la bouche chaude et humide se colla au centre de sa vulve. La pointe de la langue commença immédiatement à frétiller.

Elle cambra les reins en poussant un soupir, tendit le cou et déposa un baiser sur les poils follets qui bordaient les babines. Alors celles-ci s’écartèrent en dévoilant l’intégralité du sillon nacré et engorgé de foutre. Subitement enfiévrée, Marylène y écrasa sa bouche.

Le visage coincé entre les cuisses, elle se mit à dévorer la chair visqueuse et odorante. De son côté, sa partenaire agissait de même.

Elles étaient l’une et l’autre tellement absorbées par ce qu’elles faisaient qu’elles ne prirent pas conscience immédiatement que des spectateurs, prévenus par Alexia, venaient s’agglutiner autour du lit. Quand elles s’en aperçurent, elles étaient le point de mire d’une dizaine d’hommes qui les mataient en se branlant.

Marylène en fut si secouée qu’elle jouit sans pouvoir se retenir. Béatrice à son tour émit un grognement étouffé et déversa dans sa gorge un flot de mouille. Ensuite, leurs orgasmes se succédèrent sans relâche tandis qu’elles poussaient des petits cris en buvant avec avidité la sève qui coulait de leurs cons.

Dans la voiture qui les ramenait vers la place Gambetta, Dimitri dit à Marylène :

*
*     *

— Mes amis t’ont beaucoup appréciée et Alexia m’a confié qu’elle serait heureuse de te recevoir une autre fois.

— Moi aussi, j’ai aimé.

— Si ça t’a plu, j’ai quelque chose d’un peu plus hard en vue mais je ne peux rien t’en dire de plus pour l’instant...

— Hard dans quel genre ?

Il refusa de préciser. Elle avait appris qu’avec lui, il était inutile d’insister. Mais elle avait appris également qu’il tenait toujours ses promesses et que celles-ci ne l’avaient jamais déçue. Malgré sa hâte de savoir ce qu’il lui réservait, elle devrait donc patienter. Elle se consola en pensant que ça n’en serait que meilleur.

Il avait le don pour lui proposer des choses de plus en plus audacieuses. Réticente au début, elle acceptait toujours après qu’il l’ait convaincue. Son charme emportait son accord et chaque fois elle avait le sentiment de franchir un nouveau cap au-delà duquel elle ne reviendrait plus en arrière. Elle n’était cependant pas dupe de son aptitude à la manipuler mais elle subissait son emprise.

CHAPITRE XIV

Ils se promenaient sur les rives du Loing quand Dimitri parla pour la première fois du manoir de Puymessan à Marylène. Il lui décrivit une bâtisse laissée à l’abandon depuis longtemps. Des pièces vides et délabrées. Tout un labyrinthe de caves et de couloirs souterrains qui s’enfonçaient dans la colline. Bref, un lieu désolé et solitaire.

Dans les villages alentour, non loin de Fontainebleau, la légende voulait que ce manoir ait été autrefois, au XIVe siècle, le théâtre d’une série de disparitions inexpliquées. On racontait que le maître des lieux y avait séquestré des jeunes femmes qu’on n’avait jamais revues. Les plus imaginatifs affirmaient qu’elles servaient à ses plaisirs et à ceux de ses amis. Des plaisirs un peu particuliers.

— Mais pourquoi me parlez-vous de ça ? demanda-t-elle.

— Parce qu’il est tout près d’ici et j’aimerais te le faire connaître...

Cerné de trois côtés par des bois, Puymessan était bien tel que Dimitri l’avait dit. Isolé et massif, il dressait ses murs lourds et à demi ruinés dans la pénombre d’une falaise à laquelle il s’adossait. Tout était désert. Ils en firent le tour à pied et Marylène se sentit oppressée par l’ambiance morne et pesante qui s’en dégageait.

— On ne peut pas le visiter ?

— Non. C’est fermé. Mais imagine-toi la nuit... on dit que le propriétaire y organisait des orgies dans le parc... à la lueur des torches... certains prétendent qu’il fouettait lui-même les filles désobéissantes avant de les livrer à ses serviteurs... on entendait leurs hurlements jusqu’à Boismesnil... il prenait plaisir à les avilir... les obligeait à se faire prendre par deux ou trois hommes à la fois...

Même de jour, le site était impressionnant. La voix de son compagnon se faisait captivante, rendue encore plus ensorceleuse par le cadre qui les entourait. Manifestement, il s’échauffait lui-même en parlant. Elle frissonna quand il lui empoigna les hanches.

— Branle-toi ! ordonna-t-il.

Elle se retourna, le regarda droit dans les yeux. Ce qu’elle y lut était si impératif qu’elle troussa sa jupe et tripota son sexe. Il était toujours aussi imprévisible et de plus en plus autoritaire. Mais elle aimait lui obéir. Exécuter les directives qu’il donnait à l’improviste dans les endroits les plus saugrenus. Comme ce château en ruines qui la mettait mal à l’aise et l’électrisait.

Elle se branla donc. Lorsqu’elle eut terminé, il lui prit la main pour lécher ses doigts. Il était friand de ses sécrétions intimes. Elle aperçut son pantalon déformé par une érection et eut soudain envie qu’il la baise là, au milieu de cette prairie obscurcie par les grands murs gris. Une envie aiguë. Mais il se déroba quand elle voulut le toucher.

— Non, pas maintenant... d’ailleurs il est temps de partir...

Sur le trajet du retour, il ne desserra pas les dents. Mais deux jours plus tard, il lui téléphona et annonça d’un ton sans réplique :

— Il y a une soirée au manoir. Ça durera une partie de la nuit. Trouve une raison quelconque pour ton mari mais il faut que tu y sois...

A l’heure dite, elle l’attendait place Gambetta. Au bord du trottoir. Ils prirent la direction de Fontainebleau. Assise dans la voiture à côté de Dimitri, Marylène intriguée et excitée s’interrogeait sur la nature de cette soirée. Il ne lui avait fourni aucun détail.

Arrivés au manoir, il ouvrit la porte principale et la précéda dans un long couloir humide. Ils entrèrent dans une grande pièce seulement éclairée par des bougies. Ses yeux mirent quelques secondes pour s’accommoder à cette lumière et elle découvrit alors une douzaine d’hommes nus et masqués.

Sa première pensée fut : « Ce sont des bourreaux, ils vont m’assassiner ! »

Elle eut un brusque mouvement de recul et agrippa la main de Dimitri en tremblant comme une feuille. Conscient de son affolement, son compagnon entreprit de la calmer avec des paroles apaisantes mais son tremblement continua. Le silence régnait. L’atmosphère était lugubre.

— Je vous présente Marylène, dit-il d’une voix forte, elle est novice, soyez indulgents !

Puis il lui chuchota à l’oreille :

— N’aie pas peur, je reste là.

En se déplaçant avec lenteur et souplesse, les hommes s’approchèrent et l’entourèrent peu à peu. Leur nudité et les masques qu’ils portaient les faisaient paraître presque similaires. Interchangeables. Comme si elle était cernée par plusieurs exemplaires d’êtres irréels. Vaguement mythologiques. Ils lui rappelaient une image du Minotaure qui l’avait beaucoup toublée lorsqu’elle était adolescente.

L’un d’eux la toucha, puis un second et un troisième. Bizarrement, au lieu de l’effrayer davantage ces contacts la soulagèrent. Ils n’étaient pas agressifs et elle se retrouvait sur un terrain connu. Sans une parole ils la déshabillèrent en guidant ses gestes par de douces pression des doigts. Elle se laissait faire mais ses yeux ne quittaient pas Dimitri. Il contemplait la scène avec une expression indéchiffrable. Les mains se retirèrent et elle jeta un coup d’œil étonné autour d’elle.

L’homme masqué qui se trouvait juste en face d’elle s’agenouilla, palpa son sexe et y introduisit son index. Immédiatement, tous posèrent leurs mains sur les endroits de son corps qui se trouvaient à leur portée. Des doigts la tripotaient depuis la base du cou jusqu’aux mollets. Ce fourmillement sur sa peau l’enflamma en une poignée de secondes.

Il n’y avait pas un centimètre carré de sa chair qui fut inoccupé. Certains la caressaient plus ou moins brutalement. D’autres la griffaient ou la pinçaient avec le souci visible de ne pas lui faire de mal mais signifiant ainsi qu’elle était à leur merci. Le doigt qui s’agitait dans son vagin fut rejoint par un autre. Puis un troisième pénétra son anus. Ainsi prise de deux côtés à la fois, elle commença à haleter en se tortillant. Sa peur avait disparu et elle pensa qu’elle allait jouir de cette manière.

Subitement, quelque chose se referma autour de ses poignets et de ses chevilles. Avant qu’elle réalise qu’il s’agissait d’une corde, elle se retrouva ligotée. Quand elle tenta de résister, il était trop tard. Son regard affolé chercha Dimitri. Il était impassible. Elle cria qu’elle ne voulait pas mais au lieu de lui venir en aide, il se pencha vers celui qui l’avait masturbée et lui murmura deux ou trois mots à l’oreille.

On assujettit ses liens plus étroitement. Elle ne pouvait plus bouger. Puis on lui posa un bâillon. Sa révolte fit place à une folle envie de pleurer. Pour la première fois elle eut réellement peur malgré la présence de son amant. Deux hommes la soulevèrent par les épaules et les jambes, comme un paquet, et la descendirent par un escalier de pierre jusqu’à un cachot où ils l’enfermèrent en verrouillant la porte.

Assise sur un sol de terre battue froid et humide, attachée et bâillonnée, incapable de se débattre ou d’appeler à l’aide, elle avait l’impression de vivre un cauchemar. Depuis son arrivée, le récit de Dimitri sur ce qui s’était passé autrefois dans le manoir ne quittait pas son esprit. Des jeunes femmes qui avaient disparu après avoir servi d’objets de plaisir. Prise de panique, elle chercha tout de même à se libérer, n’y parvint pas et retomba épuisée au bout de quelques minutes.

Après un temps qui lui parut interminable, on vint la chercher pour la remonter à l’étage et la conduire dans une salle de bains rudimentaire. Là, on la détacha et elle dut grimper dans une baignoire à l’ancienne. Son corps était maculé de la terre qu’elle avait récoltée en gigotant sur le sol. Un homme ouvrit le robinet de la douche pendant qu’un autre muni d’un gant de toilette et d’un savon entreprenait de la nettoyer.

Encore endolorie, l’esprit troublé par la peur et l’incompréhension, elle se laissa faire. Ni l’un ni l’autre ne lui répondirent quand elle essaya de leur parler. Tandis que le premier dirigeait le jet, le second la lavait minutieusement sans tenir compte de sa pudeur. Il l’obligea même à ouvrir ses cuisses afin de pouvoir plus commodément laver son sexe. Elle le remarqua à peine tant elle redoutait ce qui allait suivre.

Après lui avoir lié les poignets derrière le dos, ils la reconduisirent dans la grande pièce. Les hommes masqués s’y trouvaient toujours ainsi que Dimitri. Celui qui l’avait branlée se détacha du groupe et se planta devant elle. Il tenait à la main une cravache. Les genoux de Marylène se mirent à trembler.

Il passa la pointe de l’instrument sous son menton, la forçant à relever la tête. Puis il fit courir la lanière de cuir sur ses épaules et ses seins. Un violent frisson secoua son buste. Elle s’attendait à tout moment à ce qu’il la frappe et contractait ses muscles en prévision de la douleur. Mais il se borna à promener la cravache de la pointe de ses seins jusqu’à sa toison.

En dépit de son angoisse, le chatouillement lui procura une sensation agréable et ses tétons s’érigèrent. La mèche souple de la cravache les agaça quelques secondes puis s’insinua entre les lèvres de sa vulve. Elle eut un sursaut sous cet attouchement menaçant mais réalisa très vite que le contact n’était pas déplaisant. Une onde de plaisir chauffa son ventre. L’homme dit :

— C’est bon. Emmenez-la !

Cette fois-ci on lui posa un bandeau sur les yeux et, juste avant d’être aveuglée, elle eut le temps de voir le signe d’encouragement que Dimitri lui adressait. Elle fut un peu rassurée. On la conduisit dans une autre partie du manoir. Au bruit des pas sur les dalles, elle comprit que tous venaient avec elle.

Sa crainte d’être fouettée n’avait pas disparu, aussi poussa-t-elle un gémissement étouffé par le bâillon quand on la courba pour qu’elle tombe à genoux sur le sol. Mais au lieu de la morsure du cuir sur sa chair crispée, elle sentit deux mains qui écartaient ses fesses. Un membre viril força l’ouverture de son anus. Elle cria, autant de surprise que de douleur.

Mais la verge était déjà profondément implantée en elle et remuait par saccades comme si elle voulait se ménager une place confortable. Sa souffrance s’atténua. Néanmoins elle la quitta trop rapidement pour que Marylène ait le temps de ressentir du plaisir. Une autre, plus mince et plus longue s’engagea dans le fourreau qui venait de se libérer. Et celle-ci la lima suffisamment longtemps pour qu’elle atteigne l’orgasme.

Toutefois, on ne lui laissa aucun répit et une troisième s’enfonça dans son rectum. Manifestement, les hommes masqués avaient décidé de ne la posséder que par-derrière. Elle entendait autour d’elle des chuchotements, parfois un rire étouffé. Comme si on commentait ses contorsions et ses plaintes.

Cette pensée lui provoqua sur-le-champ une nouvelle jouissance. Ce qui lui arrivait était trop extraordinaire ! Elle ne voyait rien mais elle pouvait imaginer les hommes autour d’elle qui la regardaient pendant qu’un de leurs compagnons l’enculait. Qui attendaient peut-être leur tour.

Elle eut plusieurs orgasmes presque coup sur coup. Malgré le bâillon, tous pouvaient entendre ses râles de plaisir. Lorsque le troisième se retira, elle resta un long moment dans la même position. Un peu vexée de constater que personne ne prenait sa suite et craignant de les avoir mécontentés.

Puis on l’aida à se relever. Ses jambes flageolantes la portaient avec difficulté. Elle se retrouva dans la salle de bains, débarrassée de ses liens, du bâillon et du bandeau. Pour se remettre de ses émotions, elle s’attarda longtemps dans la baignoire. Le manoir était silencieux et elle eut subitement peur que tout le monde soit parti. Elle sortit et se sécha hâtivement.

Dimitri l’attendait dans la grande salle déserte. Il lui murmura qu’elle avait été parfaite et qu’il était content d’elle. Ensuite, sur la route du retour, ni l’un ni l’autre ne parlèrent de ce qui venait de se passer. Il était trois heures du matin quand il la laissa devant chez elle.

— Tu reviendras au manoir ? demanda-t-il alors qu’elle ouvrait la portière.

— Oui, j’en ai très envie.

— C’est bien. Mes amis aussi souhaitent te revoir...

CHAPITRE XV

Quelques jours plus tard, elle téléphona à Suzanne. Elle l’avait un peu délaissée ces derniers temps. Celle-ci ne semblait pas fâchée et l’invita rue du Ranelagh. Mais dès son arrivée, elle voulut savoir où elle en était avec Dimitri. Marylène passa sous silence l’épisode du manoir et lui confia qu’elle avait participé à sa première partouze.

— C’est super, ma chérie ! J’en suis bien contente pour toi. On t’a beaucoup baisée ?

— Six ou sept mecs au moins, je ne sais pas, je n’ai pas compté. A la fin, j’étais vannée. Remarque, j’aurais continué quand même s’ils avaient été capables de bander. Ils étaient encore plus épuisés que moi. Complètement HS ! Alors le combat s’est arrêté faute de combattants. J’ai tout de même pris un pied prodigieux...

Elle s’apprêtait à fournir plus de détails quand sa compagne s’exclama :

— Hé bien ! Tu as été gâtée ! Mais ça n’est quand même pas une raison pour me laisser tomber...

— Je ne veux pas te laisser tomber, tu es mon amie... seulement, je n’ai jamais été une vraie lesbienne... en fait, je préfère les hommes... je m’en rends compte maintenant...

La blonde l’interrompit avec un geste insouciant.

— Oh ! Les hommes, les femmes, quelle importance ça peut avoir du moment qu’on s’envoie en l’air ?

— Je ne suis pas d’accord. Les hommes sont plus vicieux. Dimitri par exemple trouve toujours des trucs nouveaux...

— Justement ! C’est pour ça que je t’ai fait venir. J’ai un truc original à te proposer. Figure-toi que j’ai parlé de nous à deux de mes amis qui voudraient nous voir ensemble.

— On baiserait à quatre ?

— Peut-être, mais ce qui les intéresse surtout, c’est de mater des filles entre elles. Et ils sont aussi vicieux l’un que l’autre. En plus, je te promets une surprise dont tu me diras des nouvelles. Je suis sûre que ça va te plaire !

Les deux hommes habitaient la province et devaient venir à Paris le mercredi suivant pour assister à un séminaire professionnel. Marylène promit de réserver son après-midi.

*
*     *

Gérald et Bastien avaient une petite quarantaine d’années. Ni beaux ni laids, ils étaient habillés avec l’uniforme habituel des cadres de banque ou d’assurance : costumes sombres, chemises assorties et cravates discrètement colorées. Bastien avait un visage rond et un début d’embonpoint alors que son ami paraissait plus athlétique.

Ça n’était pas la première fois qu’ils venaient chez Suzanne et, au cours de la conversation, Marylène comprit à certaines allusions qu’ils connaissaient l’existence du salon avec la glace sans tain. Ainsi que les rencontres qui y étaient organisées.

Lorsqu’elle était arrivée, ils l’avaient saluée avec courtoisie mais leurs regards parlaient sans ambiguité, escomptant d’avance le plaisir qu’ils allaient prendre. Leurs propos se pimentaient d’une touche d’érotisme et elle fut séduite. Gérald entra le premier dans le vif du sujet.

— Si vous preniez un bain ? On a très envie de vous servir de femmes de chambre et de vous préparer pour la suite...

— Pourquoi pas ? répliqua Suzanne avec un rire aguicheur.

Alors, joignant le geste à la parole, il s’agenouilla devant Marylène, lui ôta ses souliers et posa ses lèvres sur le cou-de-pied. Sur le conseil de son amie, elle portait ce jour-là des bas, un porte-jarretelles et, pour une fois, un slip et un soutien-gorge. Gérald glissa les mains sous sa jupe et défit adroitement les attaches qui retenaient les bas. Il roula ceux-ci jusqu’aux chevilles sans caresser ses cuisses ni ses mollets.

Elle fut agréablement surprise par sa retenue et son habileté. Puis, avec la même dextérité, il déboutonna son corsage et dégrafa son soutien-gorge. Torse nu, elle jeta un coup d’œil à sa compagne qui ondulait des hanches tandis que Bastien faisait glisser sa robe-fourreau. Quand elles furent nues, les hommes se relevèrent. Ils les avaient à peine touchées et uniquement pour les besoins du déshabillage, comme s’ils se prenaient réellement pour des femmes de chambre consciencieuses.

Suzanne l’enlaça.

— Non ! Attendez, protesta Gérald, il faut d’abord qu’on vous lave...

Le bain servit de prétexte aux hommes pour se dévêtir à leur tour. Ils étaient l’un et l’autre en érection mais aucun n’abandonna son attitude appliquée et studieuse. Avec un soin extrême, ils firent la toilette des deux femmes que leurs attouchements commençaient à échauffer sérieusement. Apparemment, ils n’en tenaient pas compte.

Pourtant, elles batifolèrent sans équivoque. Etendues confortablement dans la vaste baignoire, elles profitaient de leur promiscuité pour se peloter à la moindre occasion. Se tordaient lascivement sous la précision de certains contacts, gloussaient nerveusement et s’embrassaient de temps à autre. Mais tout en les savonnant puis en les rinçant, leurs chevaliers servants ne paraissaient ne pas s’en apercevoir.

Marylène surtout en fut étonnée. Les visages masculins n’exprimaient rien d’autre qu’une attention respectueuse et elle se demandait comment ils pouvaient conserver un tel calme alors que les frémissements de leur bite ne laissaient aucun doute sur leur degré d’excitation. Par ailleurs, ils parlaient peu et seulement pour leur indiquer de se tourner, de se mettre à genoux dans la baignoire ou de lever un bras ou une jambe.

Ce parti pris d’indifférence la déconcertait si bien qu’elle soupçonna fugitivement son amie de l’avoir menée en bateau. Cette dernière lui avait promis des amants particulièrement vicieux et une surprise. Pour le moment, elle n’avait jamais rencontré d’hommes aussi peu vicieux que Gérald et Bastien. D’autre part, ils ne semblaient pas pressés de les voir faire l’amour entre elles. Quant à la surprise, elle ne voyait rien qui l’annonce.

Elle commençait à penser qu’il ne se passerait rien de plus notable. Une exhibition agréable, certes, mais qui était loin de valoir les trouvailles cochonnes de Dimitri. Passablement déçue, elle en voulait à son amie de lui avoir fait miroiter quelque chose d’exceptionnel quand Suzanne se mit debout et annonça :

— Je ne vais plus pouvoir me retenir très longtemps...

Ce fut comme un signal. Les hommes lui empoignèrent les chevilles pour lui écarter les jambes tandis qu’elle-même ouvrait à deux mains les lèvres de sa chatte. Immédiatement, un jet d’urine en jaillit et frappa l’eau du bain en provoquant un bouillonnement de bulles et un bruit qui résonna dans la pièce. Puis il stoppa aussi net qu’il avait débuté. Gérald dit :

— C’est ça... fais durer... comme la dernière fois...

Marylène était médusée. Elle aimait s’exhiber et estimait avoir accompli de grands pas dans cette voie. Mais se donner ainsi en spectacle dans l’une des fonctions physiologiques les plus intimes qui soit ne lui était jamais venu à l’idée. Alors lui revint en mémoire la fois où Suzanne l’avait entraînée à la campagne et obligée à pisser devant elle.

Sur le moment, elle en avait ressenti de l’incompréhension et de la gêne. Ensuite, elle avait dû s’avouer qu’un plaisir équivoque s’était mêlé à son embarras initial. Puis, prise par d’autres sollicitations et absorbée par les exigences de Dimitri, elle avait oublié cet épisode qui était sorti de son esprit sans qu’elle y accorde une grande importance.

Maintenant, elle ne savait plus quoi en penser. L’action de son amie la troublait profondément. Celle-ci en effet ne se contentait pas d’assouvir un besoin. Elle raffinait, délivrant ses giclées d’urine en les espaçant régulièrement, le visage tendu par l’effort. Bastien et Gérald, fascinés, contemplaient les jaillissements épisodiques du liquide jaune clair.

La blonde pissait devant des hommes en ne leur laissant rien ignorer de l’opération. Et en y prenant visiblement un plaisir pervers.

Nul ne faisait plus attention à Marylène. Comme si elle n’existait pas. Progressivement, elle sentit l’idée s’insinuer en elle. L’idée d’offrir le même spectacle que Suzanne. D’abord, elle la repoussa. Ce serait comme si elle dévoilait devant des inconnus ses pensées les plus secrètes et les plus inavouables. Celles dont on a honte même quand on est seule. Elle ne pouvait pas s’y résoudre.

Mais l’idée revint comme une tentation. Une tentation d’autant plus forte qu’elle était obscène et coupable. Se montrer dans cette posture humiliante qui l’abaisserait au rang de n’importe quelle femelle animale, une chienne au bord d’un trottoir, était l’action la plus impudique qu’elle puisse imaginer.

Surtout que personne ne lui demandait rien. Elle le ferait de sa propre volonté. Par vice. Brusquement, elle se décida. Se leva et se plaça dans la même position exactement que la blonde à côté d’elle. Ses sphincters s’ouvrirent et sa vessie se vida. Submergée par l’émotion, elle ferma les yeux.

Le bruit des éclaboussures entre ses chevilles écartées lui fit passer un frisson si violent dans la colonne vertébrale qu’elle eut un haut-le-corps incontrôlé. Elle sentit les mains de Suzanne autour de sa taille et sa douceur pour l’aider à s’asseoir sur le rebord de la baignoire. Dans un réflexe instinctif, elle voulut resserrer ses cuisses.

D’autres mains agrippèrent ses genoux pour l’en empêcher. Le liquide qui s’échappait d’elle ne lui avait jamais paru si chaud et elle était incapable de stopper son émission. Il lui sembla qu’il ne s’arrêterait jamais de jaillir. Qu’elle n’avait jamais coulé si longtemps. Et tandis que l’urine continuait de bouillonner à ses pieds, elle sentit se lever dans son ventre les prémices d’un formidable orgasme. Enfin, son méat expulsa les dernières gouttes.

Elle ouvrit les yeux. Gérald et Bastien avaient la mine grave. Le regard fixe et exorbité. Ils paraissaient tétanisés. D’un geste sec, elle saisit par les cheveux celui qui se trouvait le plus proche d’elle et écrasa sa tête sur son sexe comme si elle avait voulu l’y faire pénétrer.

Sa jouissance fut si intense qu’elle hurla longtemps son plaisir. Le corps secoué de soubresauts involontaires. Inconsciente de la brutalité avec laquelle elle frottait le visage masculin contre sa vulve humide.

*
*     *

Plus tard, après que les deux hommes soient partis, elle se pelotonna contre Suzanne dans le grand lit dévasté. Finalement celle-ci n’avait pas menti. Gérald et Bastien étaient bien aussi vicieux l’un que l’autre. Son amie n’avait pas voulu baiser avec eux et ils avaient reporté toute leurs attentions vers Marylène, laissant cette dernière épuisée mais repue.

— Qu’est-ce que tu as préféré ? lui demanda la blonde.

Elle eut une mimique d’ignorance et répondit d’une voix ensommeillée :

— C’est difficile à dire... j’ai bien aimé quand ils m’ont prise en sandwich mais je crois tout de même que ce qui m’a fait le mieux jouir c’est quand j’ai pissé devant eux. Je ne l’avais jamais fait...

— Dimitri ne te l’a pas demandé ? C’est bizarre, c’est un des trucs qu’il préfère... il est vrai que lui, il apprécie surtout quand il y a beaucoup de spectateurs. Tu dois le revoir prochainement ?

— Oui, mais je ne sais pas quand.

— Tu l’aimes ?

Elle haussa les épaules en silence.

— Tu n’as pas intérêt, reprit Suzanne. Il est idéal pour baiser mais il vaut mieux ne pas tomber amoureuse de lui...

Marylène secoua la tête d’un air excédé.

— De toute façon, je n’ai pas l’intention de tomber amoureuse. Tout ce que je veux, c’est m’envoyer en l’air. Le sentiment, j’ai vu ce que ça donnait avec Christophe ! Alors maintenant, très peu pour moi...

CHAPITRE XVI

Marylène retourna au manoir en compagnie de Dimitri. Il n’avait rien précisé sinon que ce serait une soirée particulière. Le bâtiment dans le crépuscule était toujours aussi morne et apparemment désert. Elle retrouva le long couloir humide et la grande salle éclairée par des bougies. Les hommes nus et masqués se tenaient dans la pénombre. Elle n’aurait pas su dire si c’était les mêmes que la première fois mais elle n’était plus effrayée.

En tout cas, ils se conduisirent de la même manière. La déshabillèrent et la tripotèrent avant de la ligoter et de l’emporter dans le cachot où elle resta à peu près une heure. Puis ils la portèrent dans la baignoire et effectuèrent sa toilette avec la même minutie que précédemment. Elle pensa que c’était un rituel et suivit avec détachement tous leurs préparatifs. Elle se sentait bien.

Ensuite, au lieu de retourner vers la grande salle, ils la menèrent dans la pièce où ils l’avaient sodomisée. Cette fois-ci, elle ne portait plus de bandeau et l’examina avec curiosité. C’était une sorte de salon sommairement meublé. Les hommes masqués, assis sur des sièges de fortune, paraissaient attendre quelque chose. Dimitri se trouvait à l’arrière-plan, la mine indéchiffrable.

On la laissa seule au centre d’un halo de lumière vive où se dressait une grande table recouverte d’un fin matelas de mousse.

Un homme entra et s’arrêta à la lisière de la zone éclairée. Il était masqué lui aussi mais contrairement à ses compagnons il portait une combinaison de latex noir qui le moulait de la tête aux pieds. Par une fente qui tenait lieu de braguette, un sexe de dimensions nettement supérieures à la moyenne en émergeait. Tendu par une érection impressionnante.

Marylène le considéra avec incrédulité. Même chez les hardeurs bien montés des cassettes pornos, elle n’avait jamais vu une verge de cette taille. Elle entendit alors la voix de Dimitri.

— Tu dois le sucer et nous montrer tes talents de pipeuse...

L’homme noir, muni d’une cravache qu’il claquait contre la jambe, fit un pas dans sa direction et elle tomba à genoux devant lui. Sa bite avait un aspect bizarre mais elle était tellement obnubilée par le volume et la longueur qu’elle n’y prit pas garde. Ce n’est qu’en posant ses lèvres sur le gland qu’elle réalisa qu’il s’agissait d’un gode. Un gode reproduisant si fidèlement un pénis qu’il pouvait faire illusion à première vue. Toutefois, le toucher ne trompait pas.

Après quelques secondes de flottement, elle pensa qu’on lui imposait une épreuve et décida de le traiter comme s’il s’agissait d’un sexe de chair et de sang. Elle promena ses lèvres le long de la hampe, un peu étonnée de sa consistance souple et veloutée. De sa tiédeur. A cause de la finesse du grain, le contact en était beaucoup plus agréable qu’elle l’avait redouté.

Alors elle se prit au jeu. Passant sa langue tout le long du filet avant de la plaquer sur le frein. Mordillant les bords du gland puis les aspirant entre ses lèvres. Elle s’aperçut que le méat s’entrouvrait et comprit que l’instrument était muni d’un canal interne et pouvait éjaculer du liquide.

Pendant deux ou trois minutes, elle le lécha avec un soin attentif. Ensuite, elle le fit pénétrer dans sa bouche mais l’exercice était malaisé. L’épaisseur du nœud l’obligeait à ouvrir ses mâchoires au maximum et la colonne était si longue qu’elle ne pouvait pas en faire entrer plus d’un tiers. En dépit de cette difficulté, elle le pompa avec application, s’ingéniant à lui confectionner une niche moelleuse dans la cavité de son palais.

De temps en temps, elle jetait un coup d’œil aux spectateurs qui observaient la scène dans un silence religieux. Peu à peu, un début d’humidité mouilla son sexe. Elle avait beau savoir qu’elle faisait une fellation à un gode, l’idée que tous ces hommes la contemplaient en évaluant ses capacités commençait à l’exciter. Il fallait qu’elle réussisse ce test. Brusquement, son partenaire recula et Dimitri lança du fond de la pièce :

— Maintenant, regarde le mur du fond !

Elle leva les yeux et aperçut un immense écran de télévision qu’elle n’avait pas remarqué jusqu’ici. Il s’éclaira d’un coup et elle vit une bouche énorme arrondie autour d’un cylindre rose. Deux filets de salive brillante coulaient aux commissures des lèvres. Il lui fallut quelques secondes pour réaliser qu’il s’agissait d’elle. D’elle en train de pomper le gode.

Un zoom arrière la montra en entier ainsi que l’individu vêtu de la combinaison de latex. Puis l’objectif revint au plus près. Vue de cette façon, pour ainsi dire de l’extérieur, la femme qui apparaissait sur l’écran semblait infiniment obscène. Une sorte de goule vorace qui engloutissait le simulacre de verge avec une expression résolue. Pourtant c’était elle. Elle en fut à la fois choquée et excitée. Quand l’écran s’éteignit, Dimitri reprit la parole.

— Ce que tu viens de voir a été enregistré. Et si tu souhaites continuer, il faut que tu saches que tout ce que tu feras ce soir sera enregistré également.

— Mais pourquoi ? demanda Marylène d’une voix blanche.

— Pour en faire un film que nous commercialiserons sous le titre La Dévoreuse de mecs...

— Tu veux dire une cassette ? Une cassette que les gens pourront acheter ?

— Oui. Elle sera vendue dans les sex-shops...

— Et si je refuse ?

— Tu peux partir. C’est même obligatoire. Mais sache que si tu pars, tu ne reviendras plus jamais au manoir. Le film est la première condition que nous exigeons pour intégrer notre club...

Un léger vertige troubla son esprit. Elle avait du mal à mettre ses idées en ordre. Il s’agissait donc d’un club et on lui offrait d’en faire partie. Mais il y avait une condition. Elle devait s’exhiber sans retenue et sans masque dans une cassette accessible au public. Au risque d’être reconnue par ses amis, sa famille ou son mari.

A sa connaissance, Christophe ne regardait jamais de films X mais on ne sait jamais. Un de ses collègues de travail, et certains l’avaient déjà vue, pouvait lui signaler que sa femme ou quelqu’un qui lui ressemblait énormément faisait l’actrice dans des pornos. S’il découvrait ça, c’en serait fini de leur couple. Il demanderait le divorce et l’obtiendrait facilement.

Le danger était grand. Mais d’un autre côté, elle envisageait difficilement de ne plus revenir au manoir. La perspective de retomber dans sa petite vie grise et monotone lui faisait horreur. Les branlettes solitaires. La chasse hasardeuse aux amants de rencontre. Elle y avait rencontré plus de déceptions que de réussites.

Depuis quelques semaines, Dimitri lui avait ouvert des portes qu’elle ne voulait pas voir se refermer. Elle n’hésita pas longtemps. Après tout, si quelqu’un la reconnaissait, elle pourrait toujours invoquer l’existence d’un sosie.

Le cœur battant, devinant que c’était ce qu’on attendait d’elle, elle s’allongea sur la grande table qui trônait au milieu du cercle de lumière. Elle aurait bien voulu savoir où se trouvait la caméra mais elle ne l’avait pas détectée. Les hommes masqués se levèrent et l’entourèrent. Tous bandaient et portaient un préservatif. Ils allaient la baiser comme dans ses rêves.

La première fois, quand ils l’avaient sodomisée, elle était aveuglée par un bandeau. D’une certaine manière, elle avait eu le sentiment d’être contrainte et pas entièrement responsable de ce qui lui arrivait. Maintenant, c’était différent. Elle agissait en toute conscience et à visage découvert.

Son seul désir était que ce ne soit pas l’individu avec la combinaison qui la prenne d’abord. Il l’avait intimidée. Elle le chercha des yeux et constata qu’il avait disparu. Alors, soulagée par son absence, elle écarta largement ses cuisses et, avec deux doigts de sa main droite, ouvrit les lèvres de sa chatte. De son autre main, elle attira celui qui se trouvait le plus près.

Ils se succédèrent en elle. Tous les hommes masqués l’un après l’autre à l’exception de Dimitri. Chacun selon son goût ou ses habitudes. Certains la pénétraient vite, presque brutalement, comme s’ils avaient hâte de parvenir à leurs fins. D’autres au contraire introduisaient leur bite avec délicatesse, en prenant leur temps. On aurait dit qu’ils voulaient savourer leur possession.

Une fois qu’ils étaient entrés, leur manière de procéder différait encore du tout au tout. Il y avait ceux qui s’agitaient avec vigueur et ceux qui s’y prenaient en souplesse. Plus lentement. Il y avait aussi ceux qui changeaient de rythme au cours de l’opération et les plus nombreux qui se précipitaient à l’approche de la conclusion. Mais tous, quelle que soit leur façon de faire, lui apportaient des sensations délicieuses. C’était encore mieux que ce qu’elle avait imaginé.

Non pas qu’elle eût un orgasme avec chacun d’entre eux. D’ailleurs elle n’en tenait pas le compte et très rapidement ne parvint plus à distinguer les différents niveaux de son plaisir. Les pénétrations successives, les bites qui coulissaient dans elle l’avaient amenée à un point où sa volupté ne retombait plus. Une sorte de jouissance continue qui la faisait râler sans interruption, perdue dans un monde de sexualité pure.

Lorsqu’ils l’abandonnèrent, elle demeura longtemps dans la même position, le ventre secoué de spasmes et les nerfs à vif. Pour la première fois de sa vie, elle avait l’impression qu’elle avait trop joui. Qu’elle était gavée. Les hommes masqués avaient tous regagné leur fauteuil comme si le spectacle n’était pas terminé.

Dimitri s’approcha d’elle et lui passa un linge humide sur le corps. Elle était si exténuée qu’elle n’avait pas la force de parler mais elle lui adressa un sourire de gratitude.

A cet instant, l’individu à la combinaison entra à nouveau dans la pièce et se dirigea vers elle en agitant sa cravache. Elle crut qu’il voulait l’enfiler à son tour et s’apprêtait à le recevoir malgré son épuisement et la taille du gode qu’il n’avait pas quitté. Mais il vint s’asseoir à côté d’elle sur le bord de la table. Par gestes, il lui fit compendre qu’elle devait prendre place sur ses genoux, le dos tourné vers lui. Sans doute préférait-il la baiser dans cette posture.

Elle s’exécuta. Au cours du mouvement, il la saisit par les mains pour l’aider et c’est alors qu’elle prit conscience de la finesse de ses poignets. En outre, il avait des doigts étonnamment minces et élégants. La vérité lui apparut en un éclair. C’était des mains de femme ! L’individu au corps dissimulé sous le justaucorps de latex n’était pas un homme mais une femme ! Son désir éteint s’enflamma à nouveau.

Elle enfourcha les cuisses gainées de latex comme elle aurait fait d’une monture. Pour dissiper ses derniers doutes, une voix dure mais incontestablement féminine chuchota à son oreille « laisse-moi te guider ». En même temps, l’extrémité du gode toucha les muqueuses de son anus. Elle eut un mouvement de retrait et la prise des mains autour de sa taille s’affermit. La voix ajouta plus durement :

— Laisse-toi faire sinon je te fouette jusqu’au sang !

L’engin força l’anneau de ses sphincters. Une douleur brûlante la déchira comme une vrille mais la tige l’empalait centimètre par centimètre. C’était la première fois qu’un objet de cette taille pénétrait ses boyaux. La femme s’était positionnée de telle sorte que les spectateurs pouvaient voir l’enfouissement du gode dans son anus distendu. Elle puisa dans ces regards concentrés et brillants d’excitation un regain de courage.

Enfin, lorsque son rectum eut entièrement avalé l’instrument, elle éprouva une envie qu’elle connaissait bien et à laquelle elle ne chercha pas à s’opposer. La giclée d’urine qui jaillit de son urètre fut si puissante qu’elle éclaboussa les jambes de l’homme masqué qui se tenait juste en face d’elle. Un murmure fiévreux courut dans l’assistance.

A la même seconde, elle se souvint que tout ce qu’elle faisait ce soir était filmé. Elle ignorait où se trouvait la caméra mais elle pissa encore plus fort. Eprouvant une satisfaction brutalement animale à vider sa vessie en public. La femme derrière elle l’y aidait en massant le bas de son ventre.

Elle pensa que des milliers et des milliers d’inconnus se branleraient devant l’image qu’elle offrait. L’image d’une femme enculée par un gode monstrueux et qui pissait sans la moindre pudeur sur un parterre d’hommes nus et masqués. Puis une jouissance dévastatrice l’emporta. Elle cria et perdit conscience.

*
*     *

Dans la voiture qui les ramenait vers Paris, elle demanda à Dimitri qui était la femme à la combinaison de latex.

— Peu importe... l’essentiel est que tu as brillamment réussi ton examen de passage pour le club. Désormais, tu pourras retourner au manoir sans moi...

— Sans vous ? Mais pourquoi ?

Il ne répondit pas.

A cette heure de la nuit, la circulation était fluide. Arrivé devant chez elle, il posa une main sur son bras.

— Je ne te reverrai plus, Marylène. Tu as beaucoup appris avec moi mais maintenant tu dois voler de tes propres ailes.

Elle eut besoin de quelques secondes pour réaliser qu’il était en train de la quitter et elle fut étonnée de ne rien éprouver du tout. Ni peine ni regret. Il poursuivit en lui expliquant qu’on la contacterait lorsqu’une prochaine réunion serait organisée au manoir. Maintenant, elle faisait partie du club. Elle pourrait s’y rendre ou non. Elle était libre. Mais s’ils se croisaient à cette occasion, ou plus tard, ils seraient seulement des amis et des compagnons dans la recherche du plaisir. Rien de plus.

Elle acquiesça, sortit de la voiture et s’éloigna dans la direction de la place Gambetta sans jeter un coup d’œil en arrière.